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PREFAZIONE E METODOLOGIA MEDITAZIONE 
 

rima d'entrare nel merito della Meditazione, è giusta cosa puntualizzare che su 
tale tema si sono fatte varie supposizioni, come del resto di altre varie parti 
della Bibbia. Ma sappiamo che grazie al Messaggio dell'Ora possiamo 

intendere nel modo Corretto.  
Come spesso tengo a precisare il mio unico scopo è essere in perfetto accordo con la 
Bibbia e dunque col Messaggio dell'Ora. A tal fine, ogni singola spiegazione sarà 
messa in collegamento con i Trafiletti della Bibbia  e dunque del Messaggio 
dell'Ora,  di cui Collegamenti trovate, scorrendo e a fine Meditazione o 
comunque nel mio Sito.  
Naturalmente come tutti i Testi, anche questo è soggetto ad "Aggiornamenti",  
attraverso l'ampliamento della "Conoscenza dei Riferimenti Incrociati". Quindi 
potete costatare in quale data ultima è stato aggiornato. Data che trovate a fine 
Documento. Per visionare se sono stati introdotti ampliamenti, confronto ad una 
precedente versione già da voi scaricata in passato. 
Come dico spesso, io cerco di fare del mio meglio, senza nulla aggiungere o 
togliere, ma sono un uomo e quindi come tale, posso errare in buona Fede e 
perché sono in Crescita nel Messaggio dell'Ora. Se erro in qualche 
comprensione, Dio sa che agisco in buona Fede, sa che sono aperto alla 
Correzione, come per Grazia di Dio, mi sono potuto correggere attraverso il 
Messaggio dell'Ora.  Solo Lui e quindi la Sua Crescita nella mia vita, mi ha 
portato al Messaggio dell'Ora e mi continuerà ad aiutare nel vedere nel modo 
corretto, come lo è stato per il Profeta la cui Crescita nel Tempo fu Scalare e lui 
stesso Potenziò la Sua Visione Biblica in modo elevato dal 1963, quando i 
Suggelli vennero Rivelati. Noi non siamo nessuno per Correggere il Profeta, noi 
siamo tenuti ad attenerci al Messaggio ed attendere la Venuta di Cristo. Dunque 
diffidate dalle linee errate che tentano di Correggere il Profeta. Se qualcosa non 
la comprendete mettetela in Preghiera e Aspettate Dio, ma non date 
interpretazioni personali. Per comprendere un passaggio cercate più trattati che 
parlano del Soggetto che state esaminando per vedere la Corretta Visione, 
specialmente aiutatevi con i Trattati dai Suggelli in poi dove la Rivelazione del 
Profeta raggiunse i Livelli che per Grazia di Dio Conosciamo. Noi Innalziamo la 
Parola e Doppio Onore ai Messaggeri che ci hanno Preceduto, Paolo, Pietro, 
Giovanni, Branham, etc.. Non presenti, ma la Parola Presente in quanto Parola 
di Dio; quindi non si tratta d'Idolatria, ma di riconoscere quale Corretta 
Evidenza della Parola non quella delle denominazioni ma quella data 
Profeticamente da Dio. Un Cristiano è riconoscibile se ha la Corretta Evidenza 
della Parola e dunque la Carità Perfetta e le Opere di Dio. 
Sono più di venti anni che Medito la Parola di Dio, di cui alcuni anni che Medito il 
Messaggio dell'Ora e posso dirvi che è una Meravigliosa Fonte Inesauribile, e 

P 
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cerco sempre di tenere a mente, la grande Responsabilità di Predicare in piena 
Comunione, senza fare contese e nel rispetto della Parola che dice: 

 Apocalisse 22:18 Io protesto ad ognuno che ode le Parole della Profezia di 
questo Libro, che, se alcuno aggiunge a queste cose, Iddio manderà sopra lui 
le piaghe scritte in questo Libro. 
Apocalisse 22:19 E se alcuno toglie delle Parole del Libro di questa Profezia, 
Iddio gli torrà la sua Parte dell'Albero della Vita, e della Santa Città, e delle 
cose Scritte in questo Libro. 
Apocalisse 22:20 Colui che Testimonia queste cose, dice: Certo, Io vengo 
tosto. Amen. Sì, vieni, Signor Gesù. 
Apocalisse 22:21 La Grazia del Signor Gesù Cristo sia con tutti voi. Amen. 

 Tito 3:9 Ma fuggi le stolte questioni, e le genealogie, e le contese e risse 
intorno alla Legge; poiché sono inutili e vane. 

Esaminiamo attentamente chi ci Predica la Parola e Discerniamolo attraverso il 
Messaggio e dunque la Parola e accertiamoci che abbia avuto una Chiamata 
Originale! 

 Atti 17:11 Or costoro furon più generosi che gli altri ch'erano in 
Tessalonica; e con ogni prontezza ricevettero la Parola, esaminando tuttodì 
le Scritture, per vedere se queste cose stavano così. 

 
Tre tipi di credenti, Jeffersonville, Indiana, Usa, 24-11-1963 

235 Ora ricordate, Giuda pensò di averne trovata una. Quell’individuo pensava 
di averne trovata una. Molte volte, si pensa di trovarla, ma dimostra che non lo 
è. Sono i finti credenti, ipocriti. Essi stanno il novantacinque per cento sulla 
Parola, così era Eva, tranne, il novantanove virgola nove decimi; ma fu quel solo 
decimo che causò tutta la morte e il dolore. 
 

La Futura Dimora, Jeffersonville, Indiana, Usa, 2-8-1964 
253 Nessun uomo, nessuna persona, nessuna donna, ragazzo, ragazza, non 
m’importa chi sia, è adatto ad andare sul Pulpito, o perfino affermare d’essere 
un Cristiano, senza essere stato Riempito con lo Spirito Santo. Non avete Diritto 
alla Cena del Signore, né alcuna Comunione, Lavaggio dei Piedi, né niente, 
finché non siete stati Purificati dal Fuoco Santo di Dio. 

 

La Chiave per la Porta, 7-10-1962, Jeffersonville, Indiana, Usa 
137 Amen. Credete alla Vita Eterna, e siete Nati di Nuovo tramite la vostra 
Fede. Gesù disse, in San Giovanni 5:24: "Chi ode le Mie Parole, e crede a Colui 
che M'ha mandato, ha Vita Eterna", non lo Spirito Santo, ha solo Vita Eterna. 
Egli Nasce nella Famiglia di Dio. E poi viene Battezzato nello Spirito Santo, con 
la Potenza dell'Intelligenza della Fede, per credere il Vangelo e metterLo 
all'Opera e farlo agire correttamente. Amen. Allora egli si comporta come un 
Figlio di Dio. Quindi può scacciare demoni. Gesù disse: "Questi Segni li 
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accompagneranno!" Capite? "Nel Mio Nome Cacceranno demoni, Parleranno in 
nuove Lingue, Prenderanno dei serpenti, berranno cose mortifere". Vedete, lui 
Riceve Potenza dallo Spirito Santo, per compiere queste cose.  
138 Ora, quando Egli Se ne andò, disse: "Egli Mi è utile che Io Me ne vada. 
Perciocché, se Io non Me ne vo, lo Spirito Santo non verrà". Capite? Quando poi 
Lui verrà, riprenderà il mondo per il peccato, e insegnerà Giustizia, e vi 
Mostrerà le cose a venire (cioè le Visioni). "Egli prenderà le cose che vi ho 
insegnato e ve le rivelerà". Le stesse Parole che Egli verrà... Nessuno può capire 
la Parola al di fuori del Battesimo dello Spirito Santo. E quando un uomo dice 
d'avere il Battesimo dello Spirito Santo, e contesta che la Parola sia giusta, c'è 
qualcosa che non va.  
139 … Paolo era un critico del Cristianesimo, Saulo. E quando lui ricevette lo 
Spirito Santo, scese per tre anni in Asia e studiò le Scritture, perché lui era stato 
ammaestrato sotto Gamaliele, un grande insegnante. Quando poi ritornò, e 
quattordici anni dopo, salì per incontrare Pietro a Gerusalemme, e scoprirono 
che erano Parola per Parola lo stesso Vangelo. Lo Stesso Dio che Pietro aveva 
Predicato il Giorno di Pentecoste e aveva detto loro di Ravvedersi ed essere 
Battezzati nel Nome di Gesù Cristo, quello stesso Spirito Santo lo Rivelò a Paolo, 
e lui lo disse loro in Atti 19 dopo che erano stati già Battezzati una volta da 
Giovanni, disse: "Dovete essere Battezzati ancora una volta, nel Nome di Gesù 
Cristo". Capite?  
140 Vedete, lo Spirito Santo sta proprio in linea con le Scritture. La Sua Fede in 
Quella Apre ogni Mistero. Amen. La Bibbia ha detto, in Prima di Giovanni 5:7: 
"Tre son quelli che Testimoniano nel Cielo: il Padre, la Parola (che era Cristo), e 
lo Spirito Santo. Questi Tre sono Uno". "Tre ancora son quelli che Testimoniano 
sopra la terra: Acqua, Sangue, Spirito. Questi Tre non sono Uno, ma concordano 
in Uno".  Ora, non si può avere il Padre senza avere il Figlio, non si può avere il 
Figlio senza avere lo Spirito Santo; Essi sono Uno. Ma si può essere Giustificati 
senza essere Santificati, e si può essere Santificati senza avere lo Spirito Santo. 
La Santificazione avviene col Sangue, attraverso il Sangue viene la Vita. Capite? 
E lo Spirito Santo è la Potenza di Dio, capite, la Potenza data alla Chiesa.  

 
Sapienza contro Fede, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-4-1962 

236 Ora, capite, dunque, non appena lei fece questo, accettò la Sapienza con la 
Parola, e la Sapienza era contraria alla Parola… Se capite, dite: “Amen”.  [La 
congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Vedete? Se la Sapienza è con la Parola, e 
dimostra di stare con la Parola, e la Parola Produce Se Stessa con la Stessa Cosa, 
allora è la Parola. Ma se la Sapienza è contro la Parola, e non con la Parola, ma 
cerca di trovare qualcosa da aggiungere ad Essa o da togliere da Essa, è del 
diavolo. [“Amen”.]  
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IL SEME NON EREDE CON IL GUSCIO 
MANIFESTAZIONE DELL'ESSENZA DELLO SPIRITO CRISTO 

LA PAROLA E LO SPIRITO 
MESSAGGIO: Il Seme non Erede con il Guscio 

  
uesto Paragrafo tende ad Approfondire un Tema altamente Delicato "Il 
Seme non Erede con il Guscio - Manifestazione dell'Essenza dello Spirito 
di Cristo". 

A tal fine nel Riassunto che segue, avrò modo di Parafrasare due Messaggi del 
Profeta Branham che esprimono appieno la Corretta Visione in Tale Tema. 
Nello Specifico i Messaggi sono:  

 Il Seme non è Erede con il guscio, Jeffersonville, Indiana, Usa, 18-2-1965; 
 Il Seme non è Erede con il guscio, Hotel Biltmore, Los Angeles, California, 
Usa, 29-4-1965. 

E' sottinteso che a questi Messaggi vi collegherò altri Trattati e Versi Biblici, per 
approfondire il Tema. Passiamo dunque alla Meditazione. 

 
TESTO E TEMA 

IL SEME NON EREDE COL GUSCIO 
LE TRE DIRAMAZIONI 

TRE PASSAGGI DELLA NUOVA NASCITA 
LA MATEMATICA DELLA BIBBIA 

Partendo dal Testo di Riferimento, ossia: 
 Galati 4:27 Poiché egli è Scritto: Rallegrati, o sterile che non partorivi; 
prorompi, e grida, tu che non sentivi doglie di parto; perciocché più saranno 
i figliuoli della lasciata, che di colei che aveva il marito. 
Galati 4:28 Or noi, fratelli, nella maniera d'Isacco, siamo Figliuoli della 
Promessa. 
Galati 4:29 Ma come allora quel che era generato secondo la carne, 
perseguiva quel che era Generato secondo lo Spirito, così ancora avviene al 
Presente. 
Galati 4:30 Ma, che dice la Scrittura? Caccia fuori la serva, e il suo figliuolo; 
perciocché il figliuol della serva non sarà erede col Figliuol della Franca. 
Galati 4:31 Così dunque, fratelli, noi non siamo figliuoli della serva, ma 
della Franca. 

Da un primo esame si evince come i Protagonisti sono Abrahamo e Sara e la 
serva Agar. Due Figli e quindi due Discendenze; nello specifico la Discendenza di 
Ismaele e quella di Isacco. Ancora una volta possiamo notare come in Ismaele 
c'è un'ibridazione attraverso la discendenza di Agar. Ismaele figlio della serva, 
Isacco figlio della Libera.  

Q
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Paolo esprime che a motivo della differenza tra le due Classi, essi sono diversi e 
quindi non Coeredi. Il carnale perseguita tutt'oggi lo Spirituale. A motivo di ciò, 
già nel Simbolo si nota come dovettero separarsi, sia le donne che i figli in 
quanto non poterono vivere nella Medesima Eredità, il ché come allora avviene 
oggi. 
Ma attenzione Isacco è Simbolo della Progenie d'Israele; quindi che ne è dei 
Gentili? 
La Parola ci risponde dicendo: 

 Efesini 2:14 Perciocché Egli è la nostra Pace, il quale ha fatto dei Due Popoli 
uno; e avendo disfatta la parete di mezzo che faceva la separazione,… 

Detto ciò sappiamo che Israele è stato lo Strumento di Evangelizzazione per 
mezzo del quale noi Gentili abbiamo conosciuto, accettato e siamo stati affiliati 
quali Figli della Promessa per Fede nella Promessa al Patriarca Abrahamo. Egli 
difatti non ricevette la Promessa Spiritualmente e la credette per Fede. Difatti 
noi non siamo Discendenti per la Carne di Abramo, ma per lo Spirito di Cristo e 
Carne e Sangue di Gesù Cristo. Noi siamo Gentili, Isacco Ebreo, quindi non 
siamo figli di Isacco ma Sposa-Figli di Gesù Cristo.  
Per comprendere ciò, dobbiamo dunque cercare il Nostro Genitore che non può 
essere Isacco e quindi Israele; ma è Gesù Cristo. Quindi la Promessa della 
Benedizione della Discendenza del Mondo, per quanto Israele è stato 
l'Evangelizzatore, non può essere Israele, ma è Cristo. Quindi il Figlio Celato è 
Cristo e la Terza Donna Celata è Maria. 
Questo non diventa difficile da Vedere agli Eletti che sanno bene che Cristo era 
in Abrahamo, fu Trasmesso in Isacco e continuò nella Generazione eletta sotto 
l'Aspetto-Teofania d'Invisibilità Spirituale di Cri sto, sino ad InCarnarsi in 
Maria.  Difatti Lui era sempre Presente, solo gli Eletti lo Riconoscevano, sino a 
Prendere Forma di Carne in Maria. Quindi il Figlio Promesso era Gesù Cristo: 

 Isaia 9:5 Perché il Fanciullo ci è nato, il Figliuolo ci è stato dato; e l'Imperio 
è stato posto sopra le sue Spalle; e il suo Nome sarà chiamato: 
L'Ammirabile, il Consigliere, l'Iddio Forte, il Padre dell'Eternità,  il Principe 
della Pace. 

 1Pietro 1:10 Della qual salute cercarono, e investigarono i Profeti, che 
Profetizzarono della Grazia riserbata per voi; 
1Pietro 1:11 investigando qual tempo e quali circostanze volesse Significare 
lo Spirito di Cristo ch'era in loro, e che già testimoniava innanzi le 
sofferenze che avverrebbero a Cristo, e le Glorie che poi appresso 
seguirebbero. 
1Pietro 1:12 Ai quali fu Rivelato, che non a sé stessi, ma a noi, Ministravano 
quelle Cose, le quali ora vi sono state annunziate da coloro che vi hanno 
Evangelizzato per lo Spirito Santo, mandato dal Cielo; nelle quali gli angeli 
desiderano riguardare addentro. 
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 Giovanni 8:58 Gesù disse loro: In Verità, in Verità, Io vi dico, che avanti che 
Abrahamo fosse nato, Io Sono. 

Entriamo nel Tema ed esaminiamo attraverso Galati 4 che la Discendenza in 
Abramo, si è diramata attraverso Tre Discendenze, che corrispondono a Tre 
Classi e anche diversità di Patto: Ismaele (Figlio della Serva, adulterio 
legalizzato dalla poligamia), Isacco (Figlio della Sposata) e Gesù Cristo (Figlio 
della Vergine). 
La Parola ci mostra che come da Testo di Riferimento di Galati 4, vi sono Tre 
Diramazioni. Vi sono Tre Passaggi della Nuova Nascita. Dio come dalla 
Matematica della Bibbia si Manifesta nel Tre. 
Quindi Dio ha Apparecchiato una Discendenza Naturale, sul quale Agganciare 
lo Spirito di Cristo,  sino che si è Fatto Carne. Ecco perché Abramo, Isacco, etc., 
e i Campioni di Fede, sono citati nella Discendenza Genealogica di Gesù, pur se 
Lui è Venuto Come Figlio di Dio e non da Seme Umano. 
Anche la Sposa in tale Programma ha una Natura Umana, che deve essere 
Assorbita dalla Teofania. 
 

TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
TESTO E TEMA 

IL SEME NON EREDE COL GUSCIO 
Il Seme non è Erede con il guscio, Jeffersonville, Indiana, Usa, 18-2-1965 

43 Ora, in Galati 4:27, desidero leggere queste Parole, 4:27 a 31, incluso.  
Poiché Egli è Scritto: Rallegrati, o sterile che non partorivi; prorompi, e grida, tu 
che non sentivi doglie di parto; perciocché più sono i figliuoli della lasciata, che di 
colei che ha marito. Or noi, fratelli, nella maniera d’Isacco, siamo Figliuoli della 
Promessa. Ma come allora quel che era generato secondo la carne, perseguitava 
quel che era Generato secondo lo Spirito, così ancora è al Presente. Ma, che dice la 
Scrittura? Caccia fuori la serva, e il suo figliuolo; perciocché il figliuolo della 
serva non sarà Erede col Figliuolo della Franca. Così dunque, fratelli, noi non 
siamo figliuoli della serva, ma della Franca.  
44 Il Signore aggiunga le Sue benedizioni alla lettura della Sua Parola. Ora, 
credo qui che io ricorro a un testo così, molto strano, insolito. Ma qualche volta 
troviamo Dio in quelle strane, ore insolite, vie insolite, cose insolite, poiché Dio è 
insolito. E coloro che veramente servono Lui dal loro cuore, Lo servono in una 
maniera insolita, per le cose o per le maniere del mondo. Questo testo è 
chiamato: Il Seme Non È Erede Con Il Guscio.  
 

LE TRE DIRAMAZIONI 
TRE PASSAGGI DELLA NUOVA NASCITA 

LA MATEMATICA DELLA BIBBIA 
Il Seme non è Erede con il guscio, Jeffersonville, Indiana, Usa, 18-2-1965 
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45 Paolo qui parla della letterale Progenie dei due figli d’Abrahamo. Paolo, 
volentieri, si porta nella posizione della nascita tramite la donna libera.  
46 Ora, sappiamo che Abrahamo aveva due figli, da due donne diverse. Dio gli 
diede una Promessa tramite Sara, attraverso Sara, piuttosto, che sarebbe nato 
un Figlio, e per mezzo di questo Figlio il mondo sarebbe stato Benedetto. Tutte le 
nazioni sarebbero state Benedette da questo Figlio. E viene comunemente 
creduto, specialmente tra i giudei, che questo era Isacco, però non lo era. Questo 
Figlio Promesso d’Abrahamo è Gesù, e Lui è della Reale Progenie Promessa, 
d’Abrahamo. Ma Abrahamo avendo due figli…  
47 Uno, da Agar, la quale era la cameriera di sua moglie; un’attraente, graziosa, 
cameriera egiziana che Abrahamo aveva preso giù in Egitto per lei, per essere la 
cameriera di sua moglie. E Sara, pensando che Dio non sarebbe stato in grado di 
mantenere accuratamente ogni Sua Promessa, disse ad Abrahamo di prendere 
Agar, la sua cameriera, e di sposarla, (la qual cosa, la poligamia era legale in 
quei giorni) e di produrre il figlio; e quella era la maniera che Dio lo aveva 
progettato, che lei dovesse avere il figlio solo tramite Agar. Però scopriamo che 
quello non fu così.  
48 Comprendiamo ora, pure, che Dio è Perfezionato nei Tre. Ora, Dio è 
“Perfezionato” nel Tre. “Grazia” è Cinque. Sette è “Completezza”, come il 
mondo. Dio è perfezionato nel Padre, Figlio, Spirito Santo. Quella è la Perfezione 
della Deità. Tutto Un Dio, in Tre Manifestazioni, di Tre Attri buti di Un Ufficio, 
ovvero Tre Uffici nell’Unica Deità. 
49 Ora, ci sono pure Tre nella Perfezione, delle fasi della Grazia, per la Chiesa; 
Giustificazione, Santificazione, Battesimo dello Spirito Santo. Quello consiste 
nella Nuova Nascita, proprio come una Nascita Naturale è Simboleggiata da ciò. 
Il che, una donna che partorisce un bambino, la prima cosa che viene fuori è 
l’Acqua, il Sangue, e poi la Vita. La Bibbia disse, in Primo Giovanni 5:7, o 7:5, 
credo che sia, che disse: “Ci sono tre che rendono Testimonianza nel Cielo; il 
Padre, la Parola”, la quale era il Figlio, “e lo Spirito Santo; questi tre sono Uno. Ci 
sono tre che rendono Testimonianza in terra”; la Parola, “l’Acqua, il Sangue, e lo 
Spirito. Acqua, Sangue, e Spirito; questi tre concordano in Uno”.  
50 Ora, il Padre, il Figlio, e lo Spirito Santo, sono Uno. Voi non potete avere il 
Padre senza che abbiate il Figlio; non potete avere il Figlio senza che abbiate lo 
Spirito Santo. Però potete essere Giustificati senza che siate Santificati; potete 
essere Santificati senza che siate Riempiti con lo Spirito Santo. Lo abbiamo 
provato nell’ordine della Natura. 
51 Ora, e molti di voi, forse, io potrei essere strano per voi. Ed io sono senza 
istruzione; sono certo che voi già comprendete. Ma io insegno nei Simboli, come i 
Simboli Naturali, gli Spirituali.  
52 Ora, vediamo che ci sono Tre nella Perfezione. Dio è Perfezionato nei tre, ora. 
E quello era, nella Perfezione della Progenie d’Abrahamo, c’era Ismaele, Isacco, 
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Gesù. Ismaele venne dalla serva. Isacco venne dalla donna libera, ed entrambi 
col sesso; però Cristo Gesù venne dalla Vergine, senza sesso. 
53 Ecco, la “Progenie”, una, una Progenie; non le Progenie, bensì una Progenie. 
Queste altre non erano Progenie d’Abrahamo, poiché la “Progenie” 
d’Abrahamo, era la sua Progenie della Fede di cui Dio Parlava, non della sua 
Progenie naturale. Poiché dopo che Sara morì, Abrahamo sposò un’altra donna 
ed ebbe sette figli, oltre alle figlie. Quindi non ci sarebbero le Progenie 
d’Abrahamo, si trattava della “Progenie” d’Abrahamo, Una. E quella era la 
Progenie della Fede d’Abrahamo, indicando la Progenie Reale che doveva venire 
tramite la Fede d’Abrahamo; non la vita naturale d’Abrahamo, bensì la Vita 
Spirituale d’Abrahamo ; il quale tolse ogni cosa contraria alla Parola di Dio e la 
chiamava come se non lo fosse, e Credeva Dio; contro Speranza, credeva in 
Speranza. Quella è la Vera Progenie di cui stiamo parlando. 

 
Il Seme non è Erede con il guscio, Hotel Biltmore, Los Angeles, California, Usa, 

29-4-1965 
29 La Matematica della Bibbia scorre Perfetta. Dio Si è fatto Perfetto nel Tre, 
adorato nel sette, e così via. Vedete, così noi troviamo che la Matematica della 
Bibbia non fallisce mai.  
30 E qui abbiamo due figli d’Abrahamo, eppure noi possiamo solo essere eredi 
se siamo uno di quei figli, o un figlio d’Abrahamo. “Poiché noi essendo morti in 
Cristo, allora diventiamo Progenie d’Abrahamo, e siamo Eredi con Lui secondo la 
Promessa”, perciò Abrahamo dovette avere un altro Figlio.  
31 Ora, sappiamo che il suo Primo figlio venne da Agar, e troviamo che il suo 
Secondo figlio venne da Sara. Ma egli aveva un Terzo Figlio, il quale era Gesù. 
Ora, questo può sembrare strano, ma è ciò che proveremo ad analizzare. Come 
ho detto, Dio Rappresenta Se Stesso sempre nella Perfezione, nei Tre. Ed ho 
specificato davanti a tutti ora, e specialmente ai vostri teologi, che queste cose 
sono solo nel modo in cui io vedo Ciò, nel modo in cui Ciò mi giunge. 

 
NASCITA DELLA CHIESA DUBITANTE 

DAI PIEDI AL CAPO 
La Parola ci mostra che come da Testo di Riferimento di Galati 4:  
 Ismaele fù Frutto del Dubbio di Sara, venuto attraverso Agar, un adulterio 

legalizzato dalla Poligamia; 
 Isacco frutto del Matrimonio, ma venuto attraverso il sesso; 
 Gesù venuto in modo Verginale. 
La Chiesa nelle Epoche è stata Edificata in modo opposto del gruppo 
dell'anticristo; quindi dai Piedi alla Testa. 
 

TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
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NASCITA DELLA CHIESA DUBITANTE 
DAI PIEDI AL CAPO 

Il Seme non è Erede con il guscio, Jeffersonville, Indiana, Usa, 18-2-1965 
54 Qui noi siamo presentati con una illustrazione. Oh! La Progenie ebbe inizio, 
la Progenie della Promessa, incominciò leggermente dubitata, dubitare della 
Promessa Originale. Vedete come comincia in Basso, nel dubbio nella Promessa 
Originale. Dio promise ad Abrahamo, tramite Sara, di avere questo figlio. Ma 
osservate ora, la prima Progenie d’Abrahamo tramite la serva, venne tramite il 
dubitare di Sara che questo potesse accadere, poiché lei era vecchia e aveva 
passato il tempo di partorire.  
55 Ora ecco come la Chiesa inizia. Ecco come comincia sempre. Voi cominciate 
dal Basso. Non cominciate dalla Cima. Un uomo che cerca di arrampicarsi su 
una scala, che cerca di arrivare prima sulla cima, lui si spezzerà il collo. Dovete 
cominciare e costruire per quello. E qui noi troviamo il Principio della Promessa 
di Dio essendo resa Manifesta, per mezzo di un programma di Dio un po’ 
disturbato e interrotto.  
56 Quello è lo stesso modo che il peccato cominciò nel giardino di Eden. Ecco 
come la morte cominciò col peccato, fu quando una Parola di Dio fu fraintesa o 
dubitata. Non potete dubitare né mettere nel posto sbagliato una Parola di Dio, 
che è il COSÌ DICE IL SIGNORE, poiché ogni Sua Parola è così.  
57 E qui Sara, anche a chi la Promessa (Sara che è una donna, la quale è un 
Simbolo della Chiesa), trasmise il dubbio al Programma Originale della Parola 
Promessa di Dio, e disse: “Tu, Abrahamo, marito mio, prenditi questa bella 
cameriera, e vivi con lei, e sii per lei un marito. E Dio darà questa Progenie della 
Promessa tramite lei, e io prenderò il bambino”. Vedete, solo evitando un piccolo 
Iota, cambiò l’intero programma. Perciò, dobbiamo prendere ogni Parola di Dio 
come COSÌ DICE IL SIGNORE. Ogni Parola di Dio è Vera.  

 
CREDENTI NON EREDI CON I NON CREDENTI 

CHIESA SPIRITUALE E CHIESA NATURALE 
CREDERE E COMPRENDERE 

RAPIMENTO SOLO PER LA SPOSA 
I figli della serva non possono avere eredità con la Progenie. Il Credente non può 
avere eredità con l'Incredulo. Due Patti diversi. Differenza tra Credere e 
Comprendere. L'Eletto, alla Base del Credere, pone la Comprensione Rivelata 
dallo Spirito Santo. I  pseudo religiosi credono, ma non comprendono e il loro 
credere è una fede intellettuale infruttuosa.  
Il Credere e Comprendere, viene agli Eletti Pecore-Aquila che conoscono la 
Voce-Identità della Parola, quindi essendo Parte-Attributi della Parola,  
riconoscono la loro Matrice. 
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Quindi vi sono Due Tipologie di Chiesa; ossia la Chiesa Naturale e quella 
Spirituale. 
E' una Crescita Rivelativa, Pietro camminava con la Parola, ma il Matteo 16, 
ebbe Rivelazione della Parola e in Atti questa si Trasferì in Lui. 
Il Rapimento è solo Predestinato per la Sposa, la quale non và a Giudizio. 
Essa segue il Percorso del Capo del Corpo: 

 Efesini 4:10 Colui che è Disceso è quello stesso, il quale ancora è Salito di 
sopra a tutti i Cieli, acciocché empia tutte le Cose. 

Provate a sprofondare l'olio nell'acqua ed esso riemergerà. Così è Cristo e il Suo 
Corpo. 
 

TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
CREDENTI NON EREDI CON I NON CREDENTI 

CHIESA SPIRITUALE E CHIESA NATURALE 
CREDERE E COMPRENDERE 

RAPIMENTO SOLO PER LA SPOSA 
Il Seme non è Erede con il guscio, Jeffersonville, Indiana, Usa, 18-2-1965 

58 Qui la Progenie comincia dunque in una Promessa, leggermente dubitata. 
Isacco essendo la Progenie della donna libera e Promessa, generò, come Paolo 
stava cercando di spiegarlo qui nei Galati, egli generò la naturale Progenie 
Promessa. E lui continua a dire qui che i figliuoli della serva non possono essere 
Eredi assieme ai figliuoli della donna libera, poiché essi sono di due diverse 
categorie.  
59 E, quello è vero. L’incredulo non può essere Erede col Credente. Non c’è 
modo, affatto. Ecco dov’è il guaio oggi. Non potete fare che un pollo 
denominazionale creda assieme ad un’Aquila. Non potete farlo proprio. Ecco 
dove sorge il guaio. Voi dovete Credere ogni Parola di Dio. Voi soltanto… Non 
siete Eredi assieme. Nemmeno vi unirete con ciò; non potete farlo. Dovete essere 
Aquila o un pollo.  
60 Non si poteva essere Erede con Ismaele, la Progenie della serva, del… a causa 
del dubitare. Sara dubitò la Parola di Dio, che Dio fosse in grado di mantenerLa. 
Notate Abrahamo! Voi vedete quello che sto edificando per domenica mattina. 
Abrahamo non ne dubitò. Sara ne dubitò; fu lei. Non fu Adamo che dubitò; fu 
Eva che dubitò. Così, dunque, ne scopriremo di più su quelle mentre lo 
riprenderemo domenica mattina.  
61 Neanche può lo Spirituale essere… il naturale essere Erede con lo Spirituale. 
Non di più possono i figli d’Ismaele essere Eredi con i figli d’Isacco, e non di più 
di quanto il carnale può essere Erede con lo Spirituale.  
62 La Chiesa naturale; la Chiesa Spirituale. C’è una Chiesa naturale che queste 
donne qui Simboleggiano; e c’è pure una Chiesa Spirituale. Perciò, la Chiesa 
naturale e la Chiesa Spirituale non possono essere Eredi insieme. Sono due 
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tempi diversi, separati; due popoli diversi, separati; sotto due Patti diversi, 
separati.  

 
Il Seme non è Erede con il guscio, Jeffersonville, Indiana, Usa, 18-2-1965 

63 Ecco perché il Rapimento è diverso, e sarà solo per la Progenie Reale 
d’Abrahamo. Esso non può venire per la naturale, Progenie carnale della 
Chiesa. Dovrà essere per la Reale Progenie della Parola di Dio, tramite 
Abrahamo, la Progenie Reale. Ecco perché il Rapimento deve esserci Prima. 
Poiché, ricordate: “Noi che siamo Viventi e restiamo non ostacoleremo, 
impediremo quelli che si sono addormentati. Poiché la Tromba di Dio Suonerà, i 
Morti in Cristo Risusciteranno Prima. Noi che siamo Viventi e restiamo saremo 
afferrati su con loro, insieme, e incontreremo il Signore nell’Aria”.  Notate, ed 
ancora è scritto: “Ed il rimanente dei morti non visse, per mille anni”.   
64 Perciò, lì, loro non saranno Eredi insieme. Non saranno insieme nel 
Rapimento. C’è assolutamente una Chiesa naturale, e la Chiesa Spirituale; una 
Chiesa carnale, una Chiesa Spirituale. Ora, vedete, qui non è… 
65 Non c’è nessun Giudizio per la Reale, Spirituale, Predestinata Progenie 
d’Abrahamo, perché essi sono Predestinati a Vita Eterna. Essi hanno accettato il 
Sacrificio Provvisto da Dio; e quel Sacrificio, il quale era Cristo, la Parola. “Ed 
ora non c’è dunque nessuna condanna”. San Giovanni 5:24, se volete la 
Scrittura. “Non c’è dunque ora nessuna condanna per quelli che sono in Cristo 
Gesù”, Romani 8:1, “che non camminano secondo la carne, ma secondo lo 
Spirito”, in Romani 5:24, “Chi Ode la Mia Parola”, lì la Parola è: “Comprende”.  
Ogni ubriacone, chiunque altro può udirLa e andarsene. “Ma chi ode la Mia 
Parola, Comprende la Mia Parola, e Crede a Colui che Mi ha mandato, ha Vita 
perenne, e non entrerà nel Giudizio; ma è passato dalla morte alla Vita”. 
Sissignore. Chi Comprende, questo Grande Mistero di Dio reso noto, come mai 
Dio era in Cristo riconciliandoSi al mondo, come mai Lui ed il Padre erano Uno, 
come mai i Grandi Misteri dell’Adempimento di Dio che reca e porta Se Stesso, 
Manifestato nell’Epoca degli esseri umani, e nel corso degli esseri umani, e nella 
compagnia degli esseri umani; per rendere la Sua Parola Manifestata nel 
Giorno, nell’orientale sorgere del sole, e per fare la stessa cosa mentre il sole 
tramonta all’ovest, per renderSi Manifestato in una Chiesa Sposa, la Parola resa 
Manifesta. Vedete? Ciò avverrà, pure. “Chi Comprende”,  cioè: “sapere, che è 
stato Rivelato a lui, di Colui che Mi ha mandato, ha Vita perenne, e non entrerà 
nel Giudizio; ma è passato dalla morte alla Vita”.  
 
Il Seme non è Erede con il guscio, Hotel Biltmore, Los Angeles, California, Usa, 

29-4-1965 
52 Ecco perché prima deve venire il Rapimento della Progenie Reale. E il 
rimanente dei morti non visse per mille anni, poi furono fatti salire al Giudizio 
del Trono Bianco. Capite, non c’è Giudizio per la Progenie Reale, ossia per la 
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Progenie Predestinata d’Abrahamo. Ora se prenderete San Giovanni 5:24, 
ascoltate questo: “Chi Ode la Mia Parola, e crede a Colui che Mi ha mandato, ha 
Vita Eterna”.  
53 Ora come questo sarebbe tanto diverso da molte delle nostre teologie? Ora io 
potrei uscire da qui e dire ad un ubriacone: “Credi?” “Certo!”  A un uomo con la 
moglie d’un altro uomo: “Credi?” “Certo!”  “Eri seduto nella riunione ieri sera, 
per ascoltare la Parola?” “Certo!” “La Credi?” “Certo!”  Lui lo sta solo dicendo. 
54 Ma l’Interpretazione Originale di questa Parola, “chi Comprende la Mia 
Parola, e Crederà a Colui che Mi ha mandato”. “Chi Comprende”, cioè, a chi Essa 
si è Resa Nota.  
55 Gesù disse: “Niuno può venire a Me se il Padre Mio non l’ha tratto. E tutti 
quelli che il Padre Mi ha dato, verranno. Le Mie Pecore, le Mie Colombe, 
ascoltano la Mia Voce. Non seguiranno uno straniero”. E qual è la Voce di Dio? È 
la Parola di Dio. Che cos’è la voce di un uomo se non la sua parola? È la Parola 
di Dio; essi daranno ascolto alla Parola di Dio.  

 
LA PAROLA E LO SPIRITO 

ATTRIBUTI-PENSIERI DI DIO 
Quindi cerchiamo di Comprendere come la Parola si è fatta Carne. Cominciamo 
esaminando che la Parola è l'Espressione dello Spirito Santo e quindi se 
nell'uomo la nostra parola coincide con la nostra identità; quanto più la Parola è 
Dio Stesso Rivelato. 
La Parola è l'Espressione, la Manifestazione in Forma di Parola-Logos di Dio: 

 2Pietro 1:21 Perciocché la Profezia non fu già recata per volontà umana; ma 
i Santi Uomini di Dio hanno Parlato, essendo Sospinti dallo Spirito Santo. 

Quindi la Parola è la Forma che lo Spirito Usa per comunicare con l'Uomo e per 
avere Comunione con Lui.  
Anche nella vita sociale sulla base delle parole si sono costruite le relazioni e il 
sistema sociali. 
Diventa chiaro perché la Parola è lo Spirito sono Uno: 

 Giovanni 1:1 Nel Principio  il Logos era, e il Logos era appo Dio, e il Logos 
era Dio. 

 1Giovanni 5:7 Perciocché Tre son quelli che Testimoniano nel Cielo: il 
Padre, e la Parola, e lo Spirito Santo; e questi Tre sono una Stessa Cosa. 
1Giovanni 5:8 Tre ancora son quelli che Testimoniano sopra la terra: lo 
Spirito, e l'Acqua, e il Sangue; e questi Tre si e questi Tre sono Concordano 
come Uno. 

Quindi noi siamo Parte della Parola e quindi Attributi-Pensieri di Dio. 
In noi agiscono o lo Spirito di Dio  o lo spirito del male. Notate che quando Paolo 
venne colpito dalla Luce, divenne cieco al mondo ed assetato e affamato, a tal 
punto che andò in luoghi deserti per bere e magiare le Parole di Dio, lo Spirito. 
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Se hai sete e fame del Libro, allora lo Spirito stà agendo, ma se hai sete e fame 
delle cose terrene è un altro spirito che agisce nella tua vita che potrebbe essere 
anche apparentemente religioso, ma oppositore attraverso credi umani, contrari 
alla Corretta Evidenza della Parola nel Messaggio. 
 

TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
LA PAROLA E LO SPIRITO 

ATTRIBUTI-PENSIERI DI DIO 
Il Seme non è Erede con il guscio, Hotel Biltmore, Los Angeles, California, Usa, 

29-4-1965 
32 Come nel Principio, Dio, Dio dimorava solo, perché Egli era l’Eterno, capite, 
non era nemmeno Dio. Dio è un “Oggetto d’Adorazione”. E il Logos, come Lo 
chiamiamo noi, la Parola che uscì da Dio, Quello, chiunque sa che Quello era 
l’Angelo del Signore, o la Parola del Signore, che accompagnò gli israeliti 
attraverso il deserto; l’Angelo del Patto, il Logos che uscì da Dio. E poi quel 
Logos è stato Fatto Carne ed è abitato fra noi. Ora ci troviamo in San Giovanni 
1, “Nel principio la Parola era, la Parola era appo Dio, e la Parola era Dio”. Ed 
ora, poiché Egli diede la Sua Vita per noi, allora il Suo Spirito Ritorna su di noi. 
Gesù disse: “In quel giorno voi saprete che Io sono nel Padre, il Padre in Me; Io in 
voi e voi in Me”.  
33 Vedete, è sempre Dio, Dio che Si Manifesta, operando Lui Stesso nel corso 
delle varie Epoche. Perciò quei Tre, del, Padre, Figlio, e Spirito Santo, lo Stesso 
Dio che Opera in Tre Attributi . E noi oggi siamo Uno, la Chiesa Stessa, un 
Attributo del Pensiero di Dio Prima della Fondazione del mondo, per avere una 
Chiesa. Perciò Coloro che sono in Cristo erano in Cristo al Principio, che erano i 
Suoi Pensieri, e i Suoi Pensieri sono i Suoi Attributi .  
 

LA PAROLA E' LO SPIRITO SANTO 
LA SPOSA PAROLA 

I DUE SPIRITI - FEDE O INCREDULITA' 
Cosa farò di Gesù detto Cristo, Jeffersonville, Indiana, Usa, 24-11-1963 

102 Ecco la differenza tra il marchio della bestia e il Suggello di Dio. Dio 
Suggella con la Sua Parola. Credete che sia la Parola? [La congregazione dice: 
“Amen”.—Ed.] Ora, voi dite: “È giusto, Fratello Bra nham?” Sissignore.  
103 Ora, io so che voi dei sabbatari, o avventisti del settimo giorno, dite: 
“L’osservanza del Sabato”. Ma non lo è. Non per essere scortese con voi, ma è 
assolutamente non scritturale. Efesini 4:30, dice: “Non contristate lo Spirito 
Santo di Dio col quale siete stati Suggellati per il Giorno della vostra Redenzione”.  
Capite?  
104 Ora, lo Spirito Santo è la Parola. Dio non è tre. Egli è lo stesso Dio in tre 
dispensazioni, in tre Cariche. Dio, il Padre, sulla Legge; Dio, il Figlio, nella 
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grazia; e Dio, lo Spirito Santo, come voi Lo chiamate, lo stesso Dio nella 
dispensazione dello Spirito Santo. Dio, il Padre, era la Parola; Dio, il Figlio, era 
la Parola; e Dio, lo Spirito Santo, è la Parola. Vedete, sono solo tre Cariche. E 
per re-…e lo Spirito Santo vi Suggella, perciò voi siete Suggellati dalla Parola. 
Ora voi dite: “Ebbene, io sono Suggellato da…”  
105 Bene, allora ciò s’Identifica. Capite? Lo Dimostra. Non potete appartenere a 
un sistema, ed essere suggellati col sistema e con la Parola, vedete, perché sono 
contrari l’uno all’altro . Non potete farlo. Bene. Ora scopriamo, che, la 
Meccanica della Grande Macchina, la meccanica della grande macchina, è per… 
La macchina, ha…un’automobile, ha pistoni, valvole, e carburatore, e così via. 
Questo è questo è la meccanica.  
…131 Notate, la Figlia di Dio, la Chiesa, la Sposa, è pure un Prodotto di Dio e 
della Sua Parola, che Si Uniscono. Lo Spirito Santo che Si Unisce ad un Corpo di 
Carne, Esso Produsse il Figlio di Dio, un prodotto della Giustizia di Dio. E 
nell’Ultimo Giorno , come ci è stato detto, “come avvenne ai giorni di Sodoma”,  la 
Sposa sarà Unita dalla Parola di Dio resa Manifesta nella Carne, lo Spirito 
Santo li Suggella in Dio, e Suggella l’incredulità fuori, all’esterno.  
 

Nomi Blasfemi, Jeffersonville, Indiana, Usa, 4-11-1962 
259 Ma quando siete Suggellati nel Corpo di Cristo, allora siete Riempiti di 
Spirito, e siete un Figlio di Dio. 
 

Il Peccato di Incredulità, Bangor, Messico, Usa, 17-5-1958 
3 Stasera, solo per stabilire un sentimento verso la riunione, vorrei leggere un 
breve passo Scritturale, che si trova in San Matteo 12, al versetto 42; per avere 
appunto una base su quanto voglio dire, un piccolo contesto. 
E la Regina del Sud risorgerà nel Giudizio con questa generazione, e la 
condannerà, poiché lei è venuta dalle estreme parti della terra per udire la 
Sapienza di Salomone, ed ecco, che qui c’è Uno più Grande di Salomone. 
Ora, stasera, se il Signore vuole, vorrei trarre un testo sull’argomento: “Il 
peccato dell’incredulità”. In realtà c’è un solo peccato e questo è l’incredulità . 
Molte volte pensiamo che sia peccato bere, giocare d’azzardo e commettere 
adulterio, ma questi non sono peccato, sono solo gli attributi dell’incredulità . 
L’uomo o la donna agiscono così perché non credono nel Signore Gesù. Se 
credessero nel Signore Gesù, allora non farebbero quelle cose. Quindi peccare, 
quel che noi intendiamo per peccare, sono gli attributi dell’incredulità. 
L’uomo è controllato solo da due spiriti: la sua Fede o l’incredulità. Stasera 
ognuno di noi è posseduto da uno o dall’altro di quegli spiriti . 

 
VOLONTA' DIRETTIVA E PERMISSIVA 
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La Parola ci mostra che vi sono due diramazioni, oltre la disubbidienza, ossia la 
Volontà Direttiva e la Volontà Permissiva, il ché, perché siamo nel libero 
arbitrio. 
 

TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
VOLONTA' DIRETTIVA E PERMISSIVA 

Il Seme non è Erede con il guscio, Hotel Biltmore, Los Angeles, California, Usa, 
29-4-1965 

38 Ora, vedete, da quanto ho detto ieri sera, ogni cambiamento dal Piano 
Originale di Dio scompiglia l’intera cosa. Non possiamo spostarci da quella 
Parola Originale. Lo abbiamo trattato ieri sera, o l’altro ieri sera, piuttosto, su 
Balaam. Lui ebbe la risposta di Dio, diretta e chiara: “Non andare!”  Ma Egli ha 
una Volontà Permissiva. E se desiderate potete operare in quella, e Dio la 
renderà a Suo Onore, eppure non si tratta della Perfetta Volontà di Dio. E 
questo è ciò per cui dovremmo sforzarci, la Sua Perfetta Volontà, non la Sua 
Permissiva Volontà. Il Regno di Dio, che Lui… è sulla terra oggi, sarà… non può 
mai essere stabilito, con equità, su una Permissiva Volontà. Esso deve ritornare 
alla Sua Perfetta Volontà.  
39 Vediamo ora qui che Sara, dopo che Dio aveva detto ad Abrahamo che il 
figlio sarebbe nato per mezzo di Sara, che avrebbe benedetto il mondo, ora Sara 
lo dubitò. Desidero che notiate, ciò non venne mai da Abrahamo; ma da Sara, la 
femmina. E lei lo dubitò, e disse: “Prendi Agar”. E Abrahamo non voleva farlo, 
però Dio gli disse di procedere a farlo lo stesso. Così lui lo fece, mettendo 
leggermente in dubbio. Ora, Isacco, essendo quello libero, e da parte della donna 
se Ismaele e Isacco non potevano essere Eredi assieme perché il Piano Originale 
di Dio fu sostituito con un piano Permissivo di Dio, una Condizione Permissiva 
che Dio benedì, nemmeno la Chiesa Spirituale di oggi può essere Erede con la 
denominazionale. Le denominazionali, Dio le ha Benedette, come fece con 
Ismaele, ma la Spirituale non sarà erede con le altre. Proprio così. Avverrà che 
uscirà dalla denominazione della chiesa (la cosiddetta chiesa, la chiesa naturale), 
verrà la Sposa di Cristo, l’Eletta.  

 
LO SPOSO E LA SPOSA IN UN CORPO 

LASCIARE IL PARENTADO 
La Parola ci mostra che noi similmente ad Adamo ed Eva siamo Parte di Dio. La 
Sposa della Parola Fatta Carne. La Sposa-Seme lascia il parentado 
denominazionale: 

 Efesini 5:29 Perciocché niuno giammai ebbe in odio la sua carne, anzi la 
nudrisce, e la cura teneramente, siccome ancora il Signore la Chiesa. 
Efesini 5:30 Poiché noi siamo Membra del suo Corpo, della Sua Carne, e 
delle sue Ossa. 
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Efesini 5:31 Perciò, l'uomo lascerà suo padre, e sua madre, e si congiungerà 
con la sua moglie, e i due diverranno una stessa carne. 
Efesini 5:32 Questo Mistero è Grande; or io dico, a riguardo di Cristo, e 
della Chiesa. 

 
LO SPOSO E LA SPOSA IN UN CORPO 

SIMILMENTE AD ADAMO ED EVA NEL PRINCIPIO 
UNICO CORPO DI CRISTO - LA CHIESA CORPO 

 Genesi 1:27 Iddio dunque creò l'uomo alla Sua Immagine; Egli lo creò 
all'Immagine di Dio;  Egli li creò maschio e femmina. 

 Genesi 5:2 Egli li creò maschio e femmina, e li benedisse, e pose loro Nome 
UOMO, nel giorno che furono creati. 

 Genesi 2:22 E il Signore Iddio fabbricò una donna (dalla metà/costola) che 
Egli aveva tolta ad Adamo, e la menò ad Adamo. 

 Genesi 24:67 E Isacco menò Rebecca nel Padiglione di Sara, sua madre; e la 
prese, ed ella divenne sua moglie, ed egli l'amò. E Isacco si consolò dopo la 
morte di sua madre. 

 Apocalisse 12:5 Ed ella partorì un Figliol Maschio, il quale ha da Reggere 
tutte le nazioni con Verga di Ferro; e il Figliol d'Essa fu Rapito, e portato 
appresso a Dio, ed appresso al suo Trono. 

 Genesi 3:15 Ed Io metterò inimicizia fra te e la Donna, e fra la tua progenie 
e la Progenie di essa; essa Progenie ti triterà il capo e tu le ferirai il calcagno. 

 Giovanni 17:23 Io sono in loro, e tu sei in Me; acciocché essi siano Compiuti 
in una Stessa Cosa, ed acciocché il mondo conosca che Tu Mi hai mandato, e 
che Tu li hai amati, come tu hai amato Me. 

 1Corinzi 2:16 Infatti chi ha Conosciuto la Mente del Signore per poterLo 
ammaestrare? Or noi abbiamo la Mente di Cristo. 

 1Corinzi 6:17 Ma chi è Congiunto col Signore è uno stesso Spirito con Lui. 
 1Corinzi 12:13 Poiché in uno stesso Spirito noi tutti siamo stati Battezzati, 
per essere un Medesimo Corpo; e Giudei, e Greci; e servi, e franchi; e tutti 
siamo stati abbeverati in un medesimo Spirito. 

 1Corinzi 15:45 Così ancora è scritto: Il primo uomo Adamo fu fatto in 
anima vivente; ma l'ultimo Adamo in Ispirito Vivificante.  

 Giovanni 14:23 Se alcuno Mi ama, osserverà la mia Parola, e il Padre mio 
l'amerà; e Noi verremo a lui, e faremo Dimora presso lui. 

 Romani 8:9 Or voi non siete nella carne, anzi nello Spirito, se pur lo Spirito 
di Dio Abita in voi;  ma, se alcuno non ha lo Spirito di Cristo, egli non è di 
Lui. 

 Romani 8:11 E, se lo Spirito di Colui che ha Risuscitato Gesù dai morti 
Abita in voi, Colui che Risuscitò Cristo dai morti Vivificherà ancora i vostri 
corpi mortali, per lo suo Spirito, che Abita in voi. 
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 Romani 8:14 Poiché, tutti coloro che son Condotti per lo Spirito di Dio, sono 
Figlioli di Dio.  

 Efesini 2:22 Nel quale ancor voi siete insieme edificati, per essere un 
Abitacolo di Dio, in Ispirito.  

 1Corinzi 3:16 Non sapete voi che siete il Tempio di Dio, e che lo Spirito di 
Dio abita in voi? 
1Corinzi 3:17 Se alcuno guasta il Tempio di Dio, Iddio guasterà lui; 
perciocché il Tempio del Signore è Santo, il quale siete voi. 

 1Corinzi 6:19 Non sapete voi che il vostro Corpo è Tempio dello Spirito 
Santo ch'E' in voi, il quale avete da Dio? E che non siete a voi stessi? 

 2Corinzi 6:16 E che accordo vi è egli del Tempio di Dio con gl'idoli? Poiché 
voi siete il Tempio dell'Iddio Vivente; siccome Iddio disse: Io abiterò nel 
mezzo di loro, e camminerò fra loro; e sarò loro Dio, ed essi mi saranno 
popolo. 

 Galati 3:27 Poiché voi tutti, che siete stati Battezzati in Cristo, avete Vestito 
Cristo. 

 Colossesi 3:3 Perciocché voi siete morti, e la vita vostra è nascosta con Cristo 
in Dio. 

 Romani 8:19 Poiché l'intento, e il desiderio del mondo creato aspetta la 
Manifestazione dei Figlioli di Dio. 

 Romani 8:22 Perciocché noi sappiamo che fino ad ora tutto il Mondo Creato 
Geme insieme, e travaglia. 
Romani 8:23 E non solo esso, ma ancora noi stessi, che abbiamo le Primizie 
dello Spirito; noi stessi, dico, Gemiamo, in noi medesimi, aspettando 
l'Adottazione, la Redenzione del nostro Corpo. 

 Giovanni 17:23 Io sono in loro, e tu sei in Me; acciocché essi siano Compiuti 
in una Stessa Cosa, ed acciocché il mondo conosca che Tu Mi hai mandato, e 
che Tu li hai amati, come tu hai amato Me. 

 1Timoteo 3:16 E senza veruna Contradizione, Grande è il Misterio della 
Pietà: Iddio è stato Manifestato in Carne, è stato Giustificato in Ispirito,  è 
Apparito agli Angeli, è stato Predicato ai Gentili, è stato Creduto nel 
Mondo, è stato Elevato in Gloria. 

 1Corinzi 12:11 Or tutte queste cose opera quell'Uno e Medesimo Spirito, 
distribuendo particolarmente i suoi Doni a ciascuno, come Egli vuole. 
1Corinzi 12:12 Perciocché, siccome il Corpo è un solo Corpo, ed ha molte 
Membra, e tutte le Membra di quel Corpo, che è Un Solo, benché siano 
molte, sono Uno Stesso Corpo, così ancora è Cristo. 
1Corinzi 12:13 Poiché in Uno stesso Spirito noi tutti siamo stati Battezzati, 
per essere un Medesimo Corpo; e Giudei, e Greci; e servi, e franchi; e tutti 
siamo stati abbeverati in un Medesimo Spirito. 
1Corinzi 12:14 Perciocché ancora il Corpo non è un sol membro, ma Molti. 
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 Efesini 4:3 …studiandovi di serbar l'Unità dello Spirito per il legame della 
Pace. 
Efesini 4:4 V'è un Corpo Unico, e un Unico Spirito; come ancora voi siete 
stati chiamati in un'unica Speranza della vostra Vocazione. 
Efesini 4:5 V'è un Unico Signore, una Fede, un Battesimo; 
Efesini 4:6 un Dio Unico, e Padre di tutti, il quale è sopra tutte le cose, e fra 
Tutte le cose, e in Tutti voi. 
Efesini 4:7 Ma a ciascun di noi è stata data la Grazia, secondo la Misura del 
Dono di Cristo. 

 2Corinzi 3:1 Cominciamo noi di nuovo a raccomandar noi stessi? Ovvero, 
abbiamo noi bisogno, come alcuni, di lettere raccomandatorie a voi, o di 
raccomandatorie da voi? 
2Corinzi 3:2 Voi siete la nostra Lettera, scritta nei cuori nostri, intesa e letta 
da tutti gli uomini;   
2Corinzi 3:3 essendo Manifesto che voi siete la Lettera di Cristo, 
amministrata da noi; scritta, non con inchiostro, ma con lo Spirito dell'Iddio 
Vivente; non in Tavole di Pietra, ma nelle Tavole di Carne del Cuore. 
2Corinzi 3:4 Or una tal confidanza abbiamo noi per Cristo presso Iddio. 
2Corinzi 3:5 Non già che siamo da noi stessi Capaci (Sufficienti) di pensare 
qualcosa come se venisse da noi; ma la nostra Capacità (Sufficienza) viene 
da Dio. 
2Corinzi 3:6 Egli ci ha anche resi idonei a essere Ministri di un Nuovo Patto, 
non di lettera, ma di Spirito; perché la lettera uccide, ma lo Spirito Vivifica.  

 Apocalisse 3:20 Ecco, Io sto alla Porta, e picchio; se alcuno ode la Mia Voce, 
ed apre la Porta, Io entrerò a lui, e cenerò con lui, ed egli Meco. 

 Giovanni 16:13 Ma quando verrà Lui, lo Spirito di Verità, Egli vi  guiderà in 
ogni Verità, perché non parlerà da Se Stesso, ma dirà tutte le cose che ha 
Udito e vi Annunzierà le cose a Venire. 

 Giovanni 15:5 Io Son la Vite, voi siete i Tralci; chi dimora in Me, ed Io in 
lui, esso porta Molto Frutto, poiché fuor di Me non potete far nulla. 

 Galati 5:22 Ma il Frutto dello Spirito  è: Carità, Allegrezza, Pace, Lentezza 
all'Ira, Benignità, Bontà, Fedeltà, Mansuetudine, Continenza. 
Galati 5:23 Contro a cotali cose non vi è Legge. 
Galati 5:24 Or coloro che son di Cristo hanno Crocifissa la carne con gli 
affetti, e con le concupiscenze. 
Galati 5:25 Se noi Viviamo per lo Spirito, Camminiamo altresì per lo 
Spirito. 

 Ebrei 12:2 riguardando a Gesù, Capo, e Compitor della Fede; il quale, per 
la letizia che Gli era posta innanzi, Sofferse la Croce, avendo Sprezzato il 
vituperio; e si è posto a sedere alla Destra del Trono di Dio. 

 Matteo 5:48 Voi dunque siate Perfetti, come è Perfetto il Padre vostro, che è 
nei Cieli. 
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 Colossesi 4:11 Epafra, che è dei vostri, servo di Cristo, vi saluta; 
combattendo sempre per voi nelle Orazioni, acciocché stiate Fermi, Perfetti, 
e Compiuti in tutta la Volontà di Dio. 

 Luca 6:40 Niun Discepolo è da più del suo Maestro; ma ogni Discepolo 
Perfetto dev'essere come il suo Maestro. 

 
TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 

LO SPOSO E LA SPOSA IN UN CORPO 
LASCIARE IL PARENTADO 

Il Seme non è Erede con il guscio, Hotel Biltmore, Los Angeles, California, Usa, 
29-4-1965 

48 Poi, come ho detto molte volte, voi lo riconoscete. Ecco perché siete qui 
stamane, perché siete venuti fuori da tutte queste organizzazioni e cose simili. 
Voi siete…C’è Qualcosa che vi attira. Com’era la mia piccola riflessione, a 
proposito dell’Aquila che fu covata sotto la chioccia, vedete, voi vi accorgete che 
c’è qualcosa di diverso. La chiesa non aveva un qualcosa di soddisfacente. Ma, 
voi, voi avete sentito qualcos’altro che era un grido, vi siete resi conto che, che 
siete nati per Quello. Voi Ne siete una parte. Voi, vi adattate in Esso, come un 
guanto su una mano. Ecco perché siamo raccolti qui insieme stamane, è perché, 
come diceva una volta la mia vecchia madre meridionale, “gli uccelli dello stesso 
piumaggio si riuniscono assieme”, perché avete cose in comune.  
49 Poiane e colombe non hanno niente in comune. La loro dieta è diversa, 
sebbene una colomba possa essere covata sotto una poiana. Proprio così. Tanto 
per cominciare, dipende da ciò che era. Ora, e così, benché, la colomba potesse 
essere protetta in tal modo per un po’, da quella poiana, alla fine però troverà il 
suo compagno.  
50 Ecco ciò che la Chiesa sta facendo oggi, perché Gesù è la Parola e Lui è lo 
Sposo, e la Sposa è Parte dello Sposo. Perciò la Parola che deve essere adempiuta 
oggi è la Stessa Parte della Parola che fu adempiuta nel Suo Giorno, ed è la 
Stessa Parola, Stessa Esperienza, Stessa Vita.  
51 Poiché, quando Dio separò Adamo, lui era l’uno e l’altro. Scopriamo, per 
prima cosa, che Adamo era Spirito. “Egli fece l’uomo a Sua Immagine, lo creò 
Maschio e Femmina”. E poi, Genesi 2 e avanti, Egli creò l’uomo dalla polvere 
della terra. L’uomo fu Creato all’Immagine di Dio (Dio è uno Spirito), perciò 
era un Uomo di Spirito. Quando poi divenne uomo di carne, carne di animale 
sulla terra, Egli sta mostrando, qui sta Rappresentando la Sposa. Egli non prese 
e non fece mai un altro essere, ma tolse una parte d’Adamo, la Creazione 
Originale, prese da lui, una costola dal suo fianco; e tolse da Adamo lo spirito 
femminile, lasciandovi dentro lo spirito maschile, e lo pose nella parte femminile. 
Perciò, parte del Suo Spirito, parte del Suo Sorpo; Carne della Sua Carne, Ossa 
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delle sue Ossa; Parola della Sua Parola, Vita della Sua Vita, e la Sposa è in 
questo modo verso Cristo! 
 

E' il levar del Sole, Jeffersonville, Indiana, Usa, 18-4-1965 
111 E come Lui, che è lo Sposo, la Sposa deve farsi avanti, perché è parte di Lui. 
E può solo essere la Manifestazione dell’Adempimento di tutte le Rivelazioni che 
tutti gli altri hanno parlato della Sposa; può solo Manifestare. Se fà qualcosa di 
diverso dallo Sposo, non è la Sposa. Perché, Lei è Carne della Sua Carne, Ossa 
delle Sue Ossa; Vita della Sua Vita, Potenza della Sua Potenza! Essa è Lui! 
Come l’uomo e la donna sono Uno, e la donna fu presa dal suo fianco; Lei aveva 
preso uno Spirito, lo Spirito Femminile, da Lui. La Carne dal Suo fianco, resa 
entrambi Meccanica e Dinamica, la Moglie. Lo Spirito di Lui e la Carne di Lui, e 
si sono Congiunti e hanno formato la Meccanica e la Dinamica. Finché la Chiesa 
o il Popolo… 
…122 Quando Dio creò il Suo primo sposo, creò prima lo sposo, ed era entrambi 
uomo e donna, in spirito; lo formò nella polvere della terra, per renderlo 
materia. E notate che quando Lui fece Eva, da Adamo, non prese un altro pezzo 
d’argilla, prese dallo stesso pezzo d’argilla; la stessa Parola, poiché Adamo era 
una Parola Parlata. Capite? Egli prese da lui e poi prese la… Egli aveva lo 
Spirito Maschile e Femminile. E Lui tolse via lo Spirito Femminile da Adamo, e 
lo mise in Eva; quindi e ancora parte dello Spirito di Adamo, e Carne di Adamo. 
Quindi, fu lo spirito di Adamo, la Dinamica, che vivificò la Meccanica del suo 
Corpo. 
123 Cosi la Sposa deve essere pure Carne della Sua Carne, e Ossa delle Sue 
Ossa. Perciò come diventerà Sua Carne questa carne mortale? Ci arriveremo in 
un minuto, capite. Come viene fatto? Come? Che cos’e questa Grande 
Trasformazione? Notate. Ora se lo Spirito di Colui (Dio) che ha Risuscitato Gesù 
dai morti Abita in voi, Colui che Risuscitò Cristo dai Morti Vivificherà ancora i 
vostri Corpi Mortali, per lo suo Spirito, che Abita in voi. 
 

Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Pergamo, Capitolo 5:41 
5-41 “Questo è quanto cerco di dirvi. La Legge della Riproduzione è che 
ciascuna specie produca secondo la propria specie, proprio come è in Gen 
1:11: “Poi Dio disse: ‘Produca la terra della verdura, dell’erbe che faccian 
seme e degli alberi fruttiferi che, secondo la loro specie, portino del frutto 
avente in sé la propria semenza, sulla terra’. E cosí fu”. Qualunque vita fosse 
nel seme venne fuori in una pianta e poi nel frutto. La stessa Legge si applica 
oggi alla Chiesa. Qualunque Seme iniziò la Chiesa, si Manifesterà e sarà come il 
Seme Originale, poiché Esso è lo stesso Seme. In questi ultimi giorni la vera 
Chiesa-Sposa (la Semenza di Cristo) verrà alla Pietra della Vetta, ed ella sarà 
la Super Chiesa, una Super Razza, dato che ella Assomiglia a Lui. Coloro che 
sono nella Sposa saranno cosí Simili a Lui tanto che essi saranno Perfino alla 
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Sua stessa Immagine. Questo avviene affinché si possa essere Uniti con Lui 
Essi diverranno Uno. Essi saranno l’Esatta Manifestazione della Parola 
dell’Iddio Vivente . Le denominazioni (falsa semenza) non possono produrre 
ciò. Essi produrranno i loro credi ed i loro dogmi, mescolati con la Parola. 
Questo imbastardimento produrrà un prodotto ibrido. 

 
TRE DONNE E TRE FILONI 

GAMBO, INFIORIRESCENZA, GUSCIO E SEME 
LA PIANTA PORTANTE IL SEME 
IL SEME - NUCLEO DELLA VITA 

IL GUSCIO SIMILE AL SEME 
MARIA SIMBOLO DELLA CHIESA PENTECOSTALE 

GUSCIO SIMILE ALLA PAROLA-SEME 
MORTE DELLA PIANTA E VITA DEL SEME 

I PROFETI DEL VECCHIO PATTO PORTATORI 
RIFLESSO DEL SEME-CRISTO 

LE EPOCHE-RIFORMATRICI DEL NUOVO PATTO 
PORTATORI-RIFLESSO DEL SEME-SPOSA 

COSA NE E' DELLE ALTRE PARTI DEL CORPO DELLE 
EPOCHE RIFORMATRICI 

MALACHIA 4 - LA RIVELAZIONE DEI MISTERI E IL 
PERFEZIONAMENTO DEI MESSAGGI RIFORMATORI 

MISTERO CELATO ALL'INTERNO 
 Come abbiamo detto la Vita è nel Nucleo. In Natura la Vita Riproduttiva non 
è nella Pianta ma nel Seme.  
E anche nella Riproduzione Animale e Umana, senza il seme del maschio non 
si genera la Vita. 
Pensando ad un uovo per quanto sia completo senza il seme del maschio non 
porterà la formazione del pulcino. 
Nelle Epoche è Storico che le Tre Fasi della Maturazione del Seme-Cristo 
Seminato hanno prodotto le Parti della Pianta Portante e alla Fine il Seme-
Finale della Sposa da Malachia 4: 
 Il Gambo-Gruppo Lutero; 
 L'Inflorescenza - Gruppo Wesley; 
 Il Guscio - Gruppo Pentecostale; 
 Alla fine troviamo il  Seme-Malachia 4.  
La Pianta e le Sue Fasi sono state Portanti, per Manifestare alla fine il Seme-
Parola, Cristo nella Sposa, che era Riservato per la Fine dei Tempi da 
Malachia 4 in poi.  
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Seme-Parola Cristo Piantato a Pentecoste e che Ritroviamo come Sposa 
Parola nella Fine delle Epoche. E' ad Essa che è stata affidata in Malachia 4 
la Manifestazione del Figliol dell'Uomo nel Messaggero e quindi nel Corpo 
della Sposa, nell'Essenza della Perfezione della Terza Tirata, ossia Cristo 
Vivente nella Carne delle Membra. 
Il Simbolo delle Tre Donne (Galati 4), rappresentano i Tre Movimenti Storici  
e le Tre Fasi della Nuova Nascita. 

 Comprendiamo la Posizione del Capo-Mente in questa Epoca usando dei 
Simboli.  
 Simbolo della Pianta = La Vita in essa comincia col Seme e si irradia 

formando le varie Parti Portanti (Gambo, Inflorescenza, Guscio), ma non 
capaci ad essere Seme Riproduttivo. Ma quando si giunge a  Seme nella 
Spiga-Guscio abbiamo di Nuovo la Riproduzione del Seme Originale che 
riprodurrà la Pianta. Ora la Pianta non è altro che Portatore, ma parte del 
Seme e ha scopo di portare al Seme.  
Il Seme nella Sua Forma Circolare e i suoi Strati che portano alla Vita 
Invisibile è Simbolo dello Spirito Santo. Da Malachia 4 ci stiamo 
introducendo nel Buio Interiore del Seme, fatto di Morte e dunque Test di 
Prove che ci portano oltre il Giordano, ossia alla Vita Invisibile dello 
Spirito Santo. 
Cristo venne come Seme Originale e portò alla Resurrezione il Corpo-
Pianta della Chiesa Eletta del Vecchio Patto. La Sposa nella Fine dei 
Tempi, è il Seme Originale dello Sposo; è la Metà Pietra della Vetta; sarà 
Motivo d'Impulso per la Resurrezione del Corpo delle Sette Epoche, 
similmente come avvenne negli Evangeli. Rammemoriamo che la Pietra di 
Vetta della Piramide è la Perfetta Riproduzione come Pietra di Capo 
dell'Intera Piramide, quindi Simbolo del Perfetto Seme Originale che ha in 
Sé il Dna Riproduttivo dell'Intera Pianta che viene Riportata alla Vita da 
Esso. 

 Simbolo della donna in Gravidanza = Sapevate che quando la donna è in 
gravidanza l'intero corpo viene rinnovato? Tutte le Cellule Rinnovate. E' 
il periodo di Rinnovamento! Come in Simbolo Sara venne Rinnovata a 
motivo del Seme-Parola, in lei. Quando la Successione del Seme di Cristo e 
il Seme Naturale d'Isacco scesero nel Corpo della donna; essa venne 
Rinnovata-Ringiovanita da quello Spirituale, da quando la Parola di Dio 
la Colpì sotto la quercia. Così la Chiesa di Apocalisse 12, il Figlio Maschio 
Prima di Nascere investe quale Seme Rinnovatore l'Intera Pianta 
Portante-Donna-Chiesa, similmente come avviene in natura col 
Rinnovamento. Ma quando nasce avviene la separazione in quanto deve 
prendere la Forma Perfetta di Adozione sotto il Sole del Padre, come 
Cristo dal Giordano in poi. 
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La Sposa è il Seme Originale, che dona l'Ovulo,  la Parte Femminile di 
Adamo-Cristo. Il Seme Originale Maschile è la Parola di Dio che Produce 
la Fede Originale Ascoltandola. Dunque prende Atto la Nascita del Figlio 
Maschio di Apocalisse 12, ossia la Fusione del Corpo Adamo-Cristo, in cui 
l'Ovulo della Donna-Sposa viene Assorbito dal Seme-Cristo, divenendo 
Uno come dal Principio e chi Vede Cristo Vedrà la Sposa Celata-Ritornata 
in Lui. 

 Simbolo del Tempio = Era tutto quanto Parte di Dio, ma la Divinità-Voce-
Colonna scendeva nel Luogo Santissimo nell'Arca. L'Intero Corpo-
Tempio era stato realizzato dallo Spirito Santo attraverso gli uomini 
Ripieni di Spirito d'Industria,  ma solo alla fine scese la Colonna per 
Confermare e Incontrare con il Sommo Sacerdote, e anticamente il 
Profeta presso l'Arca. Così le Epoche-Chiesa, sono Parte del Corpo di Dio, 
ma la Divinità è stata Promessa per l'Ultima Epoca nella Manifestazione 
del Seme, che riporterà i Semi-Corpo delle Epoche alla Luce e che già ha 
Mostrato il Ministero del Figliol dell'Uomo in Mala chia 4 e dunque nella 
Sposa della Fine dei Tempi.  
Rammemoriamo che la Presenza di Dio era stata Rappresentata dalle Tre 
Classi, ossia Patriarchi-Giustificazione, Sacerdoti-Santificazione e Profeti-
Pentecoste, ma questi erano Simboli del Perfetto che doveva Venire ossia 
Gesù Cristo, la Perfetta Parola Fatta Carne che Racchiude tutto in Sé nella 
Perfezione. 
Rammemoriamo che la Presenza di Dio era stata Rappresentata dalle Tre 
Parti Centrali del Tempio, ossia Cortile-Giustificazione attraverso il 
Sacrificio, Luogo Santo dove entravano i Sacerdoti, e infine troviamo 
Luogo Santissimo. In Questo Luogo Santissimo, presso l'Arca, dove Solo il 
Sommo Sacerdote ed anticamente il Profeta, poteva entrare; malgrado 
tutto il Tempio era Simbolo del Corpo; malgrado la Presenza di Dio era in 
tutto il Tempio, ma Solo nel Luogo Santissimo era Rivelata la Voce-
Divinità-Identità, dove la Colonna Scendeva e si Mostrava.  
Le Epoche sono come il Simbolo del Tempio in cui nel Luogo Santissimo 
Dio si è Mostrato attraverso il Ministero del Figliol dell'Uomo in Malachia 
4 e nella Sposa. 

 Simbolo delle Epoche, il Corpo e il Capo = Le Epoche del Vecchio Patto 
Riflettevano il Corpo, fino a giungere al Capo Cristo.  
Le Epoche del Nuovo Testamento erano anch'Esse un Riflesso: Lutero, 
Wesley, Pentecostali, ma solo alla Fine vediamo la Parte del Capo della 
Sposa. Tu puoi vedere un Corpo di una Persona, ma solo la Testa-
Cervello, né indica l'Identità, talché l'unica parte che non si può 
trapiantare, quindi ibridare è il  Cervello. Siamo nell'Era in cui Dio Stesso 
si Manifesta nel Capo, quindi  Cristo Incarnato nella Pienezza nella Sposa. 
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 Dio Covava i Semi = Come detto ciò avvenne dunque, anche nel Vecchio e nel 
Nuovo Patto. Per quanto Dio Covava e si Rifletteva nei Semi, quindi nei 
Profeti, nei Patriarca, nel Sacerdozio; solo alla fine venne Fuori il Perfetto 
Corpo di Gesù Cristo, e Questo Seme, riportò tutta la Pianta Eletta degli 
Eletti del Vecchio Testamento alla Resurrezione, ponendosi Lui quale Capo-
Seme della Pianta; e per la Fine dei Tempi attraverso la Sposa riporta alla 
Vita le Parti del Corpo delle Sette Epoche.  
Lui è il Principio  e la Fine e quindi il Creatore nel Principio ha fatto tutte le 
Cose: 

 Ebrei 11:3 Per Fede intendiamo che i secoli sono stati composti per la 
Parola di Dio; sì che le cose che si vedono non sono state fatte di cose 
apparenti. 

 Romani 8:32 Colui certo, che non ha risparmiato il suo proprio Figliolo, 
anzi l'ha dato per tutti noi, come non ci donerebbe Egli ancora tutte le 
cose con Lui? 

 Romani 11:36 Poiché da Lui, e per Lui, e per amor di Lui, sono tutte le 
Cose. A Lui sia la Gloria in Eterno. Amen. 

 Colossesi 1:16 Poiché in Lui sono state create tutte le cose, quelle che son 
nei Cieli, e quelle che son sopra la terra; le cose Visibili e le Invisibili; e 
Troni, e Signorie, e Principati, e Podestà; tutte le cose sono state create 
per Lui, e per cagione di Lui. 
Colossesi 1:17 Ed Egli è avanti ogni cosa, e tutte le cose consistono in Lui. 

 Ebrei 3:4 Poiché ogni casa è fabbricata da alcuno; or Colui che ha 
fabbricate tutte le Cose è Dio. 

 Apocalisse 4:11 Degno sei, o Signore e Iddio nostro, o Santo, di ricever la 
Gloria, l'Onore, e la Potenza; perciocché tu hai Create tutte le Cose, e per 
la tua volontà sono, e sono state Create. 

Quindi nel Principio ha fatto tutte le Cose. Negli Evangeli ha Rivelato il Suo 
Corpo e dunque Redento tutte le Sue Cose. Ma per la Fine dei Tempi, Dio ha 
Preordinato la Rivelazione del Mistero, dunque Lui, la Sua Sposa e la Presa 
del Regno.  

 Apocalisse 1:8; 22:13 Io son l'Alfa, e l'Omega; il Principio, e la Fine, dice 
il Signore Iddio, che E', e che Era, e che ha da Venire, l'Onnipotente. 

A tal fine come in Genesi dopo l'Adamo-Cristo Rivelato negli Evangeli, ora 
alla Fine dei Tempi è Promessa la Manifestazione della Sposa-Figli, 
similmente ad Eva dopo Adamo, parte d'Esso.  
Le Epoche del Nuovo Patto, come erano nel Vecchio Patto un Riflesso di Dio i 
Santi, ma poi Giunse il Perfetto Corpo-Cristo, parallelamente da Malachia 4, 
viene Fuori la Sposa che è Parte di Dio, in cui Similmente come avvenne alla 
Manifestazione dei Adamo-Cristo negli Evangeli, avverrà ancora una volta la 
Resurrezione che prenderà atto attraverso la Sposa-Parola, ossia Cristo 
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InCarnato, per poi entrare nel Millennio in cui lo Sposo e la Sposa 
Regneranno, in Similitudine Cristo che si Riposo nel Settimo Giorno. 
Dietro queste Epoche il Creatore ha Covato tutti i  Semi per Trarre Fuori la 
Perfetta Immagine di Cristo, della Sposa e del Regno, in cui vi saranno anche 
le vari Classi di Creazione. Anche le attuali Classi Angeliche ci mostrano 
come Dio è Dio delle varie diversità di Creazioni. 
Come già detto, le Epoche del Nuovo Testamento erano anch'Esse un Riflesso, 
Lutero, Wesley, Pentecostali, ma solo alla Fine vediamo la Parte del Capo 
della Sposa. Tu puoi vedere un Corpo di una Persona, ma solo la Testa-
Cervello, ne indica l'Identità, talché l'unica parte che non si può trapiantare, 
quindi ibridare è il  Cervello. 
Come i Profeti del Vecchio Patto furono i Portatori del Seme-Cristo, così le 
Epoche-Riformatrici del Nuovo Testamento sono stati i Portatori del Seme-
Sposa. 
Immaginate quale altro Privilegio essere nati nell'Era della Mente-Capo e 
quindi essere la Parte Manifestata in Carne della Pietra della Vetta-Cristo.  
A tal punto che la Sposa avrà Immagine Simile, come trattato in Paragrafo 
Precedente. 

 Un attenta analisi deve farci capire cosa sentiamo di essere, se erroneamente 
ci Identifichiamo in Epoche Passate, in Lutero-Gambo, in Wesley-
Inflorescenza, in Pentecostali-Guscio. Tutto ciò è andato bene per l'Edificio 
del nostro Tempio, ma occorre andare oltre giungendo a Malachia 4, 
prendendo l'Intera Cosa e giungendo al Seme, e il Seme alla Vita del Sole e a 
quella Interiore in noi. Lo Spirito Santo con noi e in noi. 

 Giovanni 14:17 Cioè lo Spirito della Verità, il quale il mondo non può 
ricevere; perciocché non lo Vede, e non lo Conosce; ma voi Lo Conoscete; 
perciocché Dimora appresso di voi, e sarà in voi. 

Dio era nei Profeti sin dal loro Concepimento (Battista, Geremia, etc.), 
essendo questi Parte di Dio da sempre, quindi avendo la Riserva dell'Olio 
della Sposa Avveduta. 
Come abbiamo esaminato nella Parola, noi la riceviamo nella Forma delle 
Tre Epoche o per meglio dire nelle Tre Forme della Nuova Nascita, 
Giustificazione, Santificazione e Restaurazione dei Doni, e quindi in Malachia 
4, lo Spirito-Parola che ci Adotta nella Perfezione.  
La Parola ti Somministra lo Spirito Santo nell'Alimentazione Giornaliera, ma 
Essa deve Portarti al Nucleo, ossia all'Identificazione, Assorbimento la Tua 
Vita nello Spirito Santo. Giungere alla Terza Tirata! 
Uno degli errori che spesso compie l'uomo privo di Guida Spirituale  è quello 
di prendere una Posizione errata. Sappiamo che la Corretta Posizione è 
Dottrina Portante del Messaggio. Nel caso Specifico è utile Precisate che vi è 
anche un Posizionamento Epocale e Stagionale, che come in natura ci 
Posiziona nello Sviluppo della Pianta, nel nostro Tempo, quello di Essere 
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Seme Originale che Matura  attraverso il Sole-Cristo, dopo avere lasciato il 
Parentado-Pianta per essere Sposa. Se Dio ci ha chiamati ad Essere Seme in 
questa Epoca, non puoi essere gambo o inflorescenza o guscio. Ma come 
sappiamo Dio Posiziona in modo Corretto i Suoi che sono Nati per essere 
Seme. Viviamo nell'Era del Seme Originale, ossia il Tempo in cui la Sposa è 
la Perfetta Metà dello Sposo, come Pietra di Capo e dunque Simile alla Sua 
Immagine. 

 E' utile notare che la Giustificazione, la Santificazione, la Restaurazione dei 
Doni che sono presentati nel Messaggio dell'Ora, sono stati Ampliati e 
Approfonditi nel Messaggio di Malachia 4, avendo trovato anch'essi la 
Perfezione in questo tempo della Parola Restaurata. 
Puoi esaminare cosa sta producendo, ti ha portato alla Giustificazione del 
Messaggio dell'Ora, ti stai Santificando attraverso la Completezza 
dell'Applicazione del Messaggio dell'Ora che è Maggiore di quella del Tempo 
di Wesley, ma attenzione devi andare oltre avendo la Restaurazione dei Doni 
e quindi la Parola Perfetta di Malachia 4 in te.  
Utile in tal senso sottolineare che i Messaggi delle Epoche passate, hanno 
trovato il Perfezionamento attraverso Malachia 4, in cui i Misteri  dovevano 
non solo essere Rivelati, ma Perfezionati, in Simbolo come fece Gesù Cristo 
nella Sua Venuta negli Evangeli che venne ad Adempiere la Legge. Sì, infatti 
la Giustificazione, la Santificazione e la Restaurazione dei Doni, hanno 
trovato Perfezionamento, attraverso il Profeta che ne ha Ampliato i Soggetti 
Predicativi e le Corrette Applicazioni. 

 Detto ciò per quanto possiamo essere Restaurati sino al punto di giungere a 
Matteo 25, con la Lampana, il Grido Udito;  ma per la Perfezione devi avere 
l'Olio-Spirito  che ti Conferma e Guida quale Sposa, in quanto il Messaggio ci 
Sposa a Cristo, quindi alla Parola-Spirito. 

 Lo Stesso Movimento Pentecostale pur essendo come Maria Simile al Seme, 
ma il Guscio, è stato dunque solo il Guscio della Parola, ma non la Parola 
Stessa. La Parola era Gesù Cristo e non Maria. E la Parola-Sposa Perfetta, 
pur essendo parte della Pianta, non furono i Pentecostali, ma il Gruppo di 
Malachia 4. 
Pensare che Maria  è ciò che più vicino c'è alla Parola Vergine, ma è 
Portatrice e non la Parola Stessa. 

 Dio ha permesso che in una parte della nostra vita siamo stati agganciati alle 
volte parzialmente in un sistema e poi liberati da questo. In quanto il Seme 
deve essere sempre separato alla fine del suo Sviluppo.  
Possiamo anche citare vari Esempi: 
 Basta pensare alla storia dell'Aquilotto  liberato dall'aia;   
 Il Profeta Branham cominciò il suo Ministero tra i Battisti  e poi Dio lo tirò 

fuori; 
 Samuele per un tempo si trovo presso Eli;  
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 David per un tempo si trovo nella corte di Saul; 
 Giacobbe presso Labano; 
 Giuseppe e i vari passaggi in Egitto;  
 Israele in Egitto;  
 Mosè e i vari passaggi in Egitto;  
 Paolo istruito da Gamaliele; 
 Etc.. 
Alla fine troviamo il Perfetto Simbolo di Cristo, il quale pure essendo la 
Parola Fatta Carne con la Sola Paternità dello Spirito Santo. Eppure per Dio 
dare Simbolo per ciascuno di noi, ci mostra come per un tempo fu sotto i 
tutori adottivi di Giuseppe e Maria. Ci troviamo solo a due fasi portanti che 
ebbero il compito di proteggere il Seme, ma non furono il Seme. Giuseppe 
morì, si nota che di lui non si fa menzione quando il Ministero di Cristo è 
Attivo.  Si vede presente solo nella fanciullezza e lo stesso Gesù a 12 anni, pur 
rispettandolo non lo considera padre ma ritrovato nel Tempio che insegna ai 
dottori di quel tempo; definisce la Sua Paternità in Dio. Maria  stessa verrà 
chiamata da Lui "Donna" e non "Madre".  Tutto ciò non in senso offensivo, 
ma per distinzione che Lui è il Seme Originale Proceduto dal Padre e che 
tutto ciò che lo ha sorretto nella fanciullezza è solo Pianta Portante.  
In Simbolo noi moriamo a tutto ciò che ci lega nella carne in Adamo-Eva per 
essere Seme Puro nato solo da Dio, ossia i nostri Genitori Esclusivi la Parola-
Spirito. 

 Le varie Parti della Pianta sono morte, per dare Vita e spingere alla Vita del 
Sole il Seme, in grado di riportarli alla  Vita, Similmente a come avvenne al 
Tempo del Seme-Cristo, negli Evangeli. 

 A Conclusione di questo Paragrafo è giusto sottolineare che ad eccezione dei 
marchiati di ogni epoca denominali convinti, le Disavvedute e la Sposa del 
Messaggio di ogni Epoca sono comunque giunti alla Salvezza, ma non alla 
Perfezione riserbata per la fine dei Tempi. Difatti sappiamo che come 
avvenne al Tempo di Gesù Cristo, così alla Fine dei Tempi doveva esserci una 
Sposa Corretta nella Completa Rivelazione dei Misteri, per portare alla 
Perfezione anche i Santi Passati Similmente a come descritto in Ebrei 11. 
Dio è Correttore e viene sempre per Correggere prima di Condannare. Egli 
venne nella Scena degli Ebrei, al tempo della Massima loro Conoscenza 
Letterale, quando avevano completato l'Oscuramento attraverso le 
Interpretazioni e Tradizioni  che distorcevano la Verità della Legge che aveva 
come Fine del Comandamento, Presentare l'Agnello-Cristo: 

 Matteo 5:17 Non pensate ch'Io sia venuto per annullar la Legge od i 
Profeti; Io non son venuto per annullarli; anzi per adempierli. 
Matteo 5:18 Perciocché, Io vi dico in Verità, che, finché sia passato il 
cielo e la terra, non pure un Iota, od una Punta della Legge trapasserà, 
che ogni cosa non sia fatta. 
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Cosi anche al Tempo dei Gentili, ha posto i Sette Messaggeri per Correggere 
ogni Epoca, sino all'Ultimo per Mostrare la Corretta Correzione.  
Quindi a Completo Oscuramento; ecco nella Scena il Ministero del Figliol 
dell'Uomo per Correggere (Malachia 4) e Mostrare la Via, ed è Grave 
rigettare ciò! 

 Apocalisse 10:7 Ma, che al Tempo del Suono del Settimo Angelo, quando 
egli Sonerebbe, si compierebbe il Segreto di Dio, il quale Egli ha 
annunziato ai suoi servitori Profeti.  

Già dal Battista, similmente al Settimo Messaggero è stata segnata la Fine 
della Linea di Demarcazione Epocale: 

 Luca 16:16 La Legge e i Profeti sono stati infino a Giovanni; da quel 
tempo il Regno di Dio è Evangelizzato, ed ognuno vi entra per forza. 

Oggi la Sposa, presentata dal Settimo Messaggero è il Risultato di una 
Nascita Verginale attraverso il Messaggio dell'Ora, uscita fuori dai Sistemi, 
nata direttamente da Dio, siamo giunti al Nucleo della Vita attraverso la 
Rivelazione dei Misteri, quindi dei Suggelli: 

 1Giovanni 3:9 Chiunque è Nato da Dio, non fa peccato; perciocché il 
Seme d'Esso dimora in lui; e non può peccare, perciocché è Nato da Dio. 

 Giovanni 1:13 i quali, non di sangue, né di volontà di carne, né di volontà 
d'uomo, ma son Nati di Dio. 

 La Preordinazione e dunque la Predestinazione, porteranno a Maturazione 
ciò che è dubbioso in Sara. Ciò che fù imperfetto in Abramo venne 
Giustificato e il Commento Divino lo dichiarò Giusto. Non si tratta di facoltà 
proprie, ma è la Grazia di Dio che si è Scelto la Pianta Portante e il Seme 
Originale. Nella Chiesa attuale vi sono Tre tipi di Credenti  e quindi tre 
figliolanze (Ismaele, Isacco e Gesù Cristo). Come al Tempo di Maria;  Dio si è 
Scelto una Donna Chiesa che sarà Portante, ma il Figlio Maschio è il Prodotto 
Diretto di Dio, ossia il Seme Originale, che sarà Maturato sotto l'Opera 
d'Adozione Diretta dal Sole-Paterno. 
Il Figlio Maschio, quando Matura  sarà come Gesù, Dipendente solo dallo 
Spirito Santo e Sopra la Chiesa per Guidarla come Pietra del Capo. 

 
TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 

TRE DONNE E TRE FILONI 
GAMBO, INFIORIRESCENZA, GUSCIO E SEME 

LA PIANTA PORTANTE IL SEME 
IL SEME - NUCLEO DELLA VITA 

IL GUSCIO SIMILE AL SEME 
MARIA SIMBOLO DELLA CHIESA PENTECOSTALE 

GUSCIO SIMILE ALLA PAROLA-SEME 
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MORTE DELLA PIANTA E VITA DEL SEME 
I PROFETI DEL VECCHIO PATTO PORTATORI 

RIFLESSO DEL SEME-CRISTO 
LE EPOCHE-RIFORMATRICI DEL NUOVO PATTO 

PORTATORI-RIFLESSO DEL SEME-SPOSA 
COSA NE E' DELLE ALTRE PARTI DEL CORPO DELLE 

EPOCHE RIFORMATRICI 
MALACHIA 4 - LA RIVELAZIONE DEI MISTERI E IL 

PERFEZIONAMENTO DEI MESSAGGI RIFORMATORI 
MINISTERO CELATO ALL'INTERNO 

Il Seme non è Erede con il guscio, Jeffersonville, Indiana, Usa, 18-2-1965 
66 Il Seme naturale era solo un portatore dello Spirituale, il Seme. Come il 
gambo, l’infiorescenza, e il guscio. Noi lo abbiamo esaminato prima, in un altro 
Messaggio, ma vorrei anticiparlo un po’ in questo, ovvero ritornarvi ancora solo 
per un minuto.  
67 Ora qui ci sono tre fasi del Seme, che ci mostrano la vera illustrazione, le tre 
fasi del Seme naturale nella terra. Come un Seme viene seminato, produce il 
gambo, piccoli fili d’erba vengono fuori da esso; poi l’infiorescenza, allora il 
polline vi sta attaccato; e poi il guscio; e poi di Nuovo il Seme.  
68 Osservate queste fasi di questa perfetta parabola qui, e com’esso si dimostra 
esattamente nel Simbolo, poiché Dio è l’Autore di tutta la natura. Perciò la 
natura non può fallire non più di quanto possa fallire Dio, perché Lui è stato 
Colui il Quale ha posto la cosa nella sua condizione affinché noi la guardassimo e 
la vedessimo.  
69 Notate Agar, il gambo, che fu il primo inizio del Seme che spuntò. Ora, non 
assomigliava per niente al Seme. Era il gambo, perché lei era una serva, per 
niente nella Promessa; niente a che fare con la Parola, soltanto una 
trasportatrice del Seme.  
70 Notate Sara, l’infiorescenza che aveva il polline, quella Nazione giudea 
suscitata da lei. Da, l’apparire di Sara, portò Isacco; tramite Isacco, portò 
Giacobbe; Giacobbe portò i patriarchi; e tramite i patriarchi, produsse una 
Nazione.  
71 Maria, la Fede della Vergine, produsse la Vera, Progenie Parola Spirituale 
Fatta Carne. Vedete? Le tre donne, tre donne tramite cui questa Progenie fu 
portata. Una di loro era in realtà un’adulterio, sotto la poligamia; la seconda era 
una donna libera; e la terza non ebbe affatto relazione di sesso, ma per Fede lei 
credette la Parola di Dio. Agar, Sara, entrambe Sara ed Agar fu il sesso; ma 
Maria era Vergine, tramite la Potenza della Parola di Dio Promessa. Proprio 
così.  
80 Lei era la vera Progenie, lei era al di là dell’inf… lei fu il guscio che produsse 
il Grano. Ora, le altre due erano portatrici della Vita, solo come Seme naturale. 
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Maria… Ora, ricordate, ho detto le altre due… Ora, Maria, non fate di lei Dio, 
come alcune persone cercano di fare di lei. Lei non era un dio. Nossignore. Lei 
era soltanto una portatrice della Progenie, come lo era il resto di loro; ma, come 
la Fede nella Parola, porta di più alla vera immagine.  
…81 Come matura il grano, o il frumento. Esso viene fuori, un gambo; poi viene 
fuori, il polline; poi viene fuori, un guscio. Ma quando pensate, quel guscio, se 
non prestate attenzione, sembrerà proprio esattamente come il vero frumento. 
Ma quando è aperto, il vero frumento è all’interno. È soltanto un portatore, di 
nuovo.  
…83 Notate, quanto più simile alla vera Cosa, era Maria, però come il guscio. Il 
guscio stringe il Seme in sé e lo protegge, e lo nutre, finché rimane solo, maturo. 
Così è maturata questa terza epoca della Chiesa (di Pentecoste), tenendo questo 
Grano finché è tempo di aprire il guscio. Maria, essendo la madre di Cristo, solo 
un’incubatrice. Egli non era il sangue di Maria; Egli non era il sangue di giudeo; 
Egli non era il sangue di gentile. Egli era il Sangue di Dio. Dio creò questo 
Sangue. Non poteva essere rapporto sessuale. Egli non era giudeo né gentile.  
82 Così, vedete, Maria, non tramite il sesso, ma tramite la Fede; qualcosa 
esattamente simile a Essa. Maria non era quella Progenie. Maria era una 
portatrice della Progenie. Lui era la genuina, Progenie della Fede, poiché la 
Parola di Dio è per Fede che Egli diede ad Abrahamo. E solo la Fede può 
produrre quello che Egli disse che avrebbe fatto; Fede nella Sua Parola.  
…88 Vedete ora qui quanto simile lei, la Chiesa di questi Ultimi Giorni, arriva a 
Somigliare al Seme Stesso. Guardate come questa denominazione di Pentecoste 
che è sorta negli Ultimi Giorni, e lo spiegheremo un po’ più tardi, vedete, come 
essi sono venuti così vicino da sembrare proprio esattamente come il Seme. 
Quando un guscio viene fuori da un grano di frumento… ovvero un filo di 
frumento, dopo che il polline è caduto lì dentro nella seconda fase, e ha prodotto 
la Terza Fase che è il guscio. E come quello che… Se non siete un vero attento 
osservatore, non sarete mai in grado di dire che quello lì dentro è il grano di 
frumento. Quando quel primo granellino viene fuori, sembra un grano, ma voi 
sedetevi e apritelo e scoprirete che lì non c’è affatto grano. È soltanto un guscio, 
un portatore del grano. Ora, il grano viene fuori da quello. Ma ricordate, non 
c’è altro dopo quel guscio. Ricordate, non c’era altra Progenie Promessa tramite 
una donna, da nessuna parte, dopo Maria. E non ci sono altre denominazioni 
Promesse dopo Pentecoste. È il Rapimento e la Sposa che viene fuori da lì, la 
Progenie, la Parola resa di Nuovo Manifesta.  
89 Notate, vedete quanto sembra vicino. Matteo disse, San Matteo 24:24, disse 
che: “I due spiriti negli Ultimi Giorni”,  lo spirito della chiesa delle persone 
chiesastiche, e lo Spirito della Sposa delle persone della Sposa: “sarebbero così 
stretti insieme tanto che sedurrebbe gli stessi Eletti se fosse possibile”. Ecco quanto 
vicini.  



     Sunti e Citazioni del Messaggio dell'Ora  
Tema: Il Seme non Erede col Guscio 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 32 

 

90 Guardate come è venuto attraverso il gambo. Notate ora, stiamo per 
simboleggiare qualcosa qui. Lutero, nell’Epoca della Chiesa, del portare alla 
Luce il Seme della Sposa, fu lo stesso nello Spirito. Semplicemente un granellino 
di Seme, Lutero continuò a tenere duro, quella fu Giustificazione per Fede. Lui 
fu lo stesso Simbolo di Agar, il gambo. Notate, Wesley fu il simbolo di Sara, la 
Filadelfiana, l’epoca dell’amore che produsse l’infiorescenza. Quello nell’Epoca 
di Wesley, ci furono più Missionari di quanto ne abbiamo avuto in ogni altra 
epoca, la Grande Epoca Missionaria del tempo di John Wesley.  
91 Ma Pentecoste corrispose a Maria. Maria, l’ultima fase d’Esso, ora, lei non 
era il Seme. Tuttavia, la Vita del Seme era in lei, ma Esso non era ancora 
maturato. Mi sento molto religioso. Esso non era ancora maturato. Era lì, ma 
non era maturato. Così è con la nostra Epoca Pentecostale in cui noi viviamo! 
Bisogna che sorga una Parola di Dio che è intera, non denominazionale, al di 
fuori dei reami di quella denominazione.  
92 Lutero diede accesso alla pula con la sua Prima Parola: “Il Giusto vivrà per 
Fede”. Wesley aveva Due Parole: “Santificazione”,  la seconda definita Opera 
della Grazia. Pentecoste aveva la Terza Parola: “la Restaurazione dei Doni”. Ma 
deve venire fuori l’Intero Seme! Vedete come si denominarono su una parola, ed 
un’altra parola, ed un’altra Parola? Ma ci deve essere Qualcosa che non può 
essere denominata; si tratta dell’interezza della Vita che si trova là dentro, deve 
produrSi di Nuovo su una Sposa. Non ci possono essere più Epoche della Chiesa 
dopo questa. Siamo alla fine, fratelli e sorelle. Siamo qui. Noi siamo arrivati. 
Grazie a Dio! Amen. Ora, vediamo che queste cose sono proprio così vere 
quanto possono essere.  
93 Notiamo ancora, dunque, se lei essendo l’infiorescenza, ossia… Wesley è 
l’infiorescenza; Pentecoste poi è il guscio, che è la fase seguente dell’avanzare del 
Grano. Ma, fratello, sorella, il gambo non è il Grano, nemmeno l’infiorescenza è 
il Grano, neanche il guscio è il Grano; sebbene, ogni volta che matura, somiglia 
di più al Grano.  
94 Il gambo non somiglia al grano. Cosa viene fuori poi? L’infiorescenza, un 
piccolo bulbo; somiglia di più al grano di quanto vi somigli la foglia. Cosa viene 
fuori in seguito? Il guscio; esso tiene il grano, nutre il grano.  
95 Guardate ora qui indietro alla Promessa che Dio fece ad Abrahamo, della 
“tua Progenie”, spiritualmente parlando. Ognuno di noi lo sa. Egli stava 
parlando di Cristo, non di Isacco; tramite la sua Progenie della Fede.  
96 Notate, la prima fu tramite una serva; non somigliava affatto alla Promessa. 
Dio non deve ritirare la Sua Parola per nessuno. Dio disse come sarebbe venuto, 
e quello è il modo che verrà. Ma, Sara, essendo una Rappresentante della 
Chiesa, simbolo della Chiesa, si scoprì (lei) lì, che lei disse: “Ebbene, credo che 
questo è un po’ troppo fenomenale. Non vi posso proprio neanche credere, così tu 
vai a prendere Agar, e te la prendi per moglie”. Vedete, lì, quel gambo non 
somigliava affatto alla Promessa. Ma quando Sara si fece avanti, ora, quello 
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sembrava piuttosto buono. In questo somigliava molto più alla Promessa, ma 
non era ancora la genuina Promessa. Perché, Israele, in Isacco, fallì e rinnegò la 
genuina Progenie quando Essa entrò in scena. Alleluia! (Non eccitatevi; non 
correte. Questo non vi ferirà.) Rinnegarono la Progenie, Crocifissero Lui, e Lo 
appesero ad una Croce!  
97 Proprio come Paolo disse qui: “Non perseguitava la Progenie della Franca… 
ovvero della serva, la Progenie della Franca?” E così la Progenie della 
denominazione perseguita il Grano Genuino. Deve sempre essere in quel modo. 
Non saranno Eredi assieme. Non sono associati insieme. Sono assolutamente due 
diverse Promesse, due tempi diversi, due popoli diversi, completamente. Una è la 
Sposa, e l’altra è una Chiesa. Nessun paragone con loro, affatto.  
98 Ma nondimeno essi non sono la Progenie che fu Promessa che venisse. Né era 
Sara, né era… E nemmeno era Agar, né era Sara, né era Maria, la Progenie. 
Maria non era la Progenie. Lei era solo una portatrice della Progenie, ma lei 
L’aveva nutrito, partorito dal suo grembo. Proprio come il guscio, ha portato 
dal suo grembo il vero Seme, ma il guscio non è il Seme. Esso solo… È più simile 
al Seme. Sta attaccato intorno al Seme. Là indietro nel gambo, la vita si è diffusa 
tutta attraverso il gambo. E quando giunge al polline, s’è raccolto più vicino. Ma 
quando giunge al guscio, proprio laggiù esso è simile al Seme, e si forma quasi 
come il Seme. Gesù ci disse cosa sarebbe accaduto nell’ultimo giorno: “Sarebbe 
così simile che sedurrebbe gli stessi Eletti se possibile”, ma poi il Seme viene fuori 
da lì. E il guscio, la Vita lascia il guscio. E il guscio è un portatore, e quello è 
proprio esattamente ciò che le nostre denominazioni sono state, un portatore; 
Lutero, Wesley, i Pentecostali. Ed ora è Tempo che il Seme venga fuori. Notate, 
notate, proprio… 
99 Lei non era la Progenie. Maria non lo era. Solo un guscio, l’infiorescenza, e il 
gambo, portatori di parte della Parola, non tutta la Parola! Lutero aveva la 
Giustificazione; Wesley aveva la Santificazione; i Pentecostali avevano la 
Restaurazione dei Doni. Ma quando la Parola venne… Ora, essi poterono 
produrlo, che, la Giustificazione salverà un uomo. Lo credete? Certo, era una 
Portatrice della Parola, proprio lo stesso come io credo che l’infiorescenza è 
parte del frumento. Certo che lo è, però è la portatrice. Non è la Vita. Poi si fece 
avanti la Santificazione. Quanti credono nella Santificazione? Se voi credete la 
Bibbia, lo dovete. Certo. Così ancora non lo è; è un po’ più simile; ecco altre due 
parole. Ma poi venne la Pentecoste, la Restaurazione dei Doni. Il Parlare in 
Lingue, essi lo chiamano l’Evidenza Iniziale dello Spirito Santo. Il Parlare in 
Lingue, lì, lo chiamano l’Evidenza Iniziale, che ha prodotto (che cosa?) il Guscio, 
ma si denominarono. Ma quando venite a dire: “Io e il Padre Mio siamo Uno”, e 
queste altre cose, allora, il guscio si sottrae da Esso. Ma la vera, Genuina Chiesa 
Sposa porterà alla Luce l’intera Parola di Dio, nella Sua Pienezza nel Mistero, 
poiché Egli è lo Stesso Ieri, Oggi, e per Sempre. Notate, nelle viscere di Maria 
c’era la Progenie.  
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100 Ma quando la Progenie fu messa al mondo, disse: “Vengo per fare la volontà 
di Colui che Mi ha mandato. Io e Mio Padre siamo Uno. Se non faccio le Sue 
Opere, non credeteMi”. Là stava la Progenie. “Chi di voi Mi può condannare 
d’incredulità? Quello che la Bibbia ha Promesso che avrei fatto, Io l’ho Compiuto. 
Dio l’ha verificato per mezzo di Me”, disse Lui. “Chi può dirMi ora?”  Vedete? 
Ma, la Progenie in Maria, il guscio, era vicino ad essere Quella, però non lo era. 
Era ancora nel grembo.  
…110 Guardate ora. Ci furono tre Donne. Ci sono qui tre Donne Simboleggiate, 
Chiese. Le Donne Simboleggiano sempre le Chiese. Significa: Tre Epoche 
denominazionali, portatrici, le quali devono pure morire e seccarsi, proprio 
come fa il guscio e così via, per dare spazio al Seme. Il Seme non può corregerSi, 
anzi, non può Maturare, fino a che il guscio, il gambo, e le foglie, non si sono 
tutti seccati. È vero. Ogni Vita in loro, viene essiccata fuori; amen; tutto ciò che 
era, lo è anche quello, di più.  
111 Non riesce a farlo! Ora è il tempo del Seme, ovvero il tempo della Sposa. I 
gusci sono morti. I gusci si sono seccati. Il Tempo della Parola Vergine, non 
toccata. Essa è una Vergine, ricordate, un tempo di Vergine Parola. Se La 
metteste nelle mani di una denominazione, non sarà di certo Vergine; sarà 
toccata dall’uomo prima che Ci arrivate voi. Però la Chiesa di Dio non è toccata 
dalla denominazione. Alleluia! È una Vergine Parola nata da Dio resa 
Manifesta, Gesù Cristo lo Stesso Ieri, Oggi, e per Sempre. Alleluia! Quanto, 
quant’è Meraviglioso! Io La amo. La credo. So che Essa è la Verità. Non sarà 
toccata. Non ci sarà nessuna manomissione denominazionale nella Nascita 
Verginale della Sposa. Nossignore! Lei è ordinata da Dio a uscire da questo. 
“Non toccate le loro cose immonde, divenute avvoltoi”.   

 
Il Seme non è Erede con il guscio, Hotel Biltmore, Los Angeles, California, Usa, 

29-4-1965 
115 Quel guscio era più somigliante al Seme, ancor più del polline, ed ancor più 
di quanto lo fosse lo stelo, ma furono solamente portatori del Seme. Capite, 
Lutero si organizzò, lo stelo morì; Wesley si organizzò, il polline morì; la 
Pentecoste si organizzò, la vita morì. Ed ora si fa avanti il Seme. Voi non potete 
andare oltre al Seme.  

 
Il Seme non è Erede con il guscio, Hotel Biltmore, Los Angeles, California, Usa, 

29-4-1965 
79 Egli era Dio, il Logos, la Parola che usciva da Dio. Quando Essa cominciò a 
covare sulla terra, e portò alla luce la vita marina. Quando lo Spirito di Dio, il 
Logos, la Parola, che Dio disse: “Sia”,  e lì procedette il Logos, che è la Parola. E 
la Parola cominciò a… perché tutto questo era nel Logos; l’Intera Parola di Dio, 
tutta la Bibbia, per ogni Epoca. E mentre il Logos cominciava ad alitare sulla 
terra, venne la vita marina; e creò, la vita degli uccelli, continuando fino alla vita 
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animale. E alla fine, giunse qualcosa nella Rappresentazione, o sembrava la cosa 
che stava preparando, covandovi sopra, Dio, un Uomo alla Stessa Immagine di 
Dio.  
80 Quell’uomo cadde, come deve cadere il seme. E allora, dopo la caduta, Dio 
cominciò a covarvi sopra. E tirò su un Enoc, tirò su un Elia, Egli tirò su un 
Mosè, tirò su Profeta dopo Profeta, cercando di Restaurare Nuovamente 
quell’Immagine. E, infine, sulla terra giunse ancora una volta la Genuina 
Immagine di Dio Stesso, che era Dio, il Logos Fatto Carne e che è dimorato tra 
noi. 
81 Ora quello stesso Logos ha una Parte, Egli ha una Sposa, e lo Stesso Logos, 
questa Parola che non può essere manomessa, sta covando oggi sopra le chiese; 
cercando di ricondurre la Parola alla Sua Piena Manifestazione. Il che, i Profeti 
furono portatori per quel Seme, e le denominazioni della chiesa sono state ora 
portatrici per quel Seme. Ora notate, rapidamente, ma come il guscio tiene 
stretto, trattiene il Seme ora, in seguito lo lascia.  
82 Gesù era Dio. Lo era. Suo Padre era il Grande Logos Stesso. Ed Egli non poté 
RiversarLo tutto in Mosè, poiché lui era un Profeta.  

 
IL SEME E LA VITA DI ESSO 

Il Seme non è Erede con il guscio, Jeffersonville, Indiana, Usa, 18-2-1965 
84 Il bambino non ha una particella del sangue della madre. Il sangue viene dal 
padre. Sappiamo che l’emoglobina è nel maschio. Come un pollo, esso può 
deporre un uovo, una gallina lo può; ma se lei non è stata con l’uccello maschio, 
il gallo, non uscirà mai dall’uovo. È sterile, sebbene sembra esattamente come 
un vero uovo fertile. Ogni natura d’esso sembra la stessa, ma non ha la vita di 
dentro.  
85 Quella è la condizione con le persone che professano Cristo. Molti di loro 
sembrano cristiani, cercano di agire come cristiani; ma voi dovete avere Cristo 
all’interno di voi, che è la Parola resa Manifesta, altrimenti ciò non maturerà 
mai in un vero cristiano che crede la Bibbia. Sarà sempre un qualcosa di 
denominazionale. Non può vivere, perché non c’è Vita in esso, per vivere. Un 
uovo non può schiudersi, marcisce proprio nel nido, se non è stato con l’uccello 
maschio.  
86 Proprio come i membri di una Chiesa. Potete coccolarli e chiamarli, farli 
diaconi ed ogni altra cosa, però essi… avete un nido pieno di uova marce a meno 
che non si sono accoppiati col Maschio. Proprio così. 

 
Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Filadelfia, Capitolo 8:44 

8-44 Onde comprendere la ricchezza del significato implicito in: “Ecco, ti ho 
posto davanti una Porta Aperta, che nessuno può chiudere”, noi ora dobbiamo 
ricordarci ciò che è stato detto circa come ciascuna Epoca sfocia in un’altra 
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epoca. Anziché una fine brusca ed un brusco inizio, c’è come un sovrapporsi, 
come una fusione o uno scivolare dentro. Questa Epoca, in particolare, sfocia 
nella prossima Epoca. E non solo questa Epoca si Sovrappone all’Ultima Epoca, 
ma l’Ultima Epoca è, in molti aspetti, una continuazione della Sesta Epoca. La 
Settima Epoca (un’epoca molto corta) si racchiude in se stessa, per un’opera 
rapida; essa ha tutto il male di ogni epoca, eppure tutta la realtà di Pentecoste. 
Non appena l’Epoca Filadelfiana ha quasi compiuto il suo corso, l’Epoca 
Laodiceana entra rapidamente, portando alla Mietitura entrambi, le zizzanie ed 
il grano: “Raccogliete prima la zizzania e legatela in fasci per bruciarla; il 
grano, invece, riponetelo nel Mio Granaio”.  Mat. 13:30. Vi prego di ricordare 
che, l’Epoca Sardiceana iniziò la Riforma che deve continuare ad andare avanti 
fino a che il Grano, piantato a Pentecoste, faccia il suo Ciclo Completo: semina, 
annaffiatura, nutrimento, ecc., fino a che esso ritornerà ad essere il Seme 
Originale. Mentre questo va avanti, anche le zizzanie che vennero seminate 
devono andare attraverso il loro ciclo, per poi essere pure mietute. Questo è 
esattamente ciò che vediamo accadere. Se poteste soltanto pensare alle Stagioni, 
allora di questo voi potreste avere una buona immagine. La pianta che tu vedi 
crescere in piena forza, in estate la vedi finire improvvisamente in un Seme. Tu 
non puoi dire con esattezza quando l’estate diventa autunno, semplicemente essa 
si fonde nell’altra stagione. È cosí che sono le epoche, ed in particolare queste 
ultime due. 

 
LA SPOSA STIMOLO DI RESURREZIONE 

Cosa è lo Spirito Santo? - Jeffersonville, Usa, 16-12-1959 
50 Lo stesso Spirito Santo che salvò i Luterani; che Santificò i Metodisti; che 
Battezzò i Pentecostali; sta ora mettendo in ordine la Venuta del Signore Gesù. 
Quando, quel Corpo, sarà così Potente, entrerà in questo Gruppo, una Chiesa, 
che trarrà gli altri dalla Tomba . Ci sarà una Resurrezione. Ecco per cos’è lo 
Spirito Santo. Cos’è lo Spirito Santo? “Senza di noi essi non possono essere resi 
Perfetti”. Loro vissero in un giorno, sotto quello. Noi viviamo in un altro giorno. 
“Quando il nemico viene come una fiumana, Io…lo Spirito di Dio alzerà uno 
Stendardo contro di esso”. Capite? Ci troviamo in un Giorno ora… 

 
COSA NE E' DELLE ALTRE PARTI DEL CORPO DELLE 

EPOCHE RIFORMATRICI 
MALACHIA 4 - LA RIVELAZIONE DEI MISTERI E IL 

PERFEZIONAMENTO DEI MESSAGGI RIFORMATORI 
MISTERO CELATO ALL'INTERNO 

MORTE DELLA PIANTA 
Il Seme non è Erede con il guscio, Hotel Biltmore, Los Angeles, California, Usa, 

29-4-1965 
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132 Sentite, ora. Il guscio, lo stelo, e così via, sono solo portatori della Parola. 
Essi ebbero parte della Parola, capite, finché essi sono scesi; Giustificazione, 
Santificazione, Restaurazione dei Doni nei Pentecostali . Ma ora notate. Proprio 
come ci fu Ismaele, Isacco, vedete, e poi fino a Gesù; vedete, uno era un 
pervertito, uno era l’Originale, e qui giunge il Seme Stesso. Capite? Ora, la 
chiesa è derivata da quella stessa cosa, proprio indietro. Come un fiore o 
qualsiasi altra cosa, esso beve, attira dentro, e va…  
133 Questo non significa che la luterana sia perduta. La luterana che rigettò la 
santificazione, sarebbe, che vuole restare attaccata a qualcosa… Vedete, Israele 
mangiava nuova manna ogni notte. Notate.  
134 Ma ora al tempo della fine, considerate qui questo guscio, notate ora, nel 
frumento. Il Mistero Completo della Vita è Suggellato all’Interno di quel Guscio. 
Lo vediamo spuntare in Lutero. Lo vediamo spuntare nell’infiorescenza. Lo 
vediamo nello stelo. Siamo giunti quaggiù, e ora è nella forma del guscio, quasi 
come nell’Epoca Pentecostale, ma il vero Mistero è Nascosto all’Interno. 
135 Ricordate ora, secondo Apocalisse, l’Intero Mistero del Libro è Suggellato 
con Sette Suggelli, che i Riformatori non ebbero l’occasione di portare avanti, le 
Quattro Fasi del Riformare, le Quattro Fasi dei Quattro Animali che uscirono 
per affrontare le quattro potenze del mondo. Il primo che uscì, fu un…  
136 Quale fu il Primo che uscì? Un Leone, per affrontare l’epoca romana. 
Quello era la Parola, l’Originale. Egli è il Leone della Tribù di Giuda. Cristo 
Stesso uscì ad affrontare quell’Epoca. Qual era l’Animale successivo che uscì 
per affrontare; il prossimo Animale che uscì, per affrontare l’altro cavaliere, che 
cos’era lui? Vedete, quel primo cavaliere era vestito di bianco, venne coronato, 
più tardi, e così via, ma un arco senza frecce.  
137 Notate il secondo cavallo che si fece avanti, l’Animale che andò ad 
affrontarlo fu un Bue. Il bue è un animale di sacrificio. Essi durante l’epoca 
oscura si arresero al martirio.  
138 Il Terzo Animale che andò ad affrontare il cavallo seguente, prima che 
cavalcasse il cavallo della morte, la morte e l’inferno, il cavallo seguente che 
andò… L’Animale seguente che andò ad affrontare il cavaliere di quel giorno, fu 
l’Animale col volto di un Uomo. Quanti lo sanno? L’Epoca Intellettuale, i 
Riformatori, Lutero, Wesley, Calvino, Knox, Finney, Moody. Capite?  
139 Ma notate poi, che cosa venne fuori nel Tempo della Sera? [Un fratello dice: 
“L’Aquila!”—Ed.] Un’Aquila, ritorna ancora il Profe tico. Vi sarà Luce nel 
Tempo dell’Aquila, la Via per la Gloria di certo tr overete, o Chiesa dell’Iddio 
Vivente!  

 
Il Seme non è Erede con il guscio, Jeffersonville, Indiana, Usa, 18-2-1965 

101 Notate, e nell’Epoca Pentecostale. Attraverso l’Epoca Luterana, attraverso 
l’Epoca Wesleiana, è stata la stessa cosa attraverso questa Epoca Pentecostale. 
Notate ora. Ma all’Apertura dei Sette Sigilli, Rivelazioni 10, la Piena Parola deve 
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Rinascere nella Manifestazione, e Confermata tramite lo Spirito di Dio, nella 
Piena Forza come fu quando Lui era qui sulla terra; Manifestata nello Stesso 
modo, facendo le stesse cose che fece quando era qui sulla terra. Amen! Ebrei 
13:8, disse: “Gesù Cristo è lo stesso ieri, oggi, e per sempre”. In San Luca 17:30, 
Gesù disse: “Negli Ultimi Giorni, come fu nei Giorni di Sodoma, quando il 
Figliuol dell’Uomo Si Rivelerà di Nuovo, sarà la Stessa Cosa”.   
102 Il mondo si trova in una condizione sodomitica. E la Chiesa è entrata in 
Sodoma, con esso, come Lot e sua moglie. Ed io dico che c’è una Chiesa Eletta da 
qualche parte in questo mondo, che è tirata fuori e messa in disparte da quelle 
cose, e la Manifestazione di Dio ha attratto la Sua attenzione. Siamo negli Ultimi 
Giorni .  
103 Il guscio ha ceduto avanti la sua Forza nel Seme. Esso è uscito fuori; era un 
buon guscio, ma è servito a suo Tempo. Vedete, è la Sposa Parola dello Sposo 
Parola!  
104 La naturale Progenie d’Abrahamo, d’Isacco, e Giacobbe, e… O piuttosto, la 
Progenie naturale, di Ismaele, la Progenie naturale di Isacco, e via dicendo, 
doveva addentrarsi nel suolo, allo scopo di produrre quest’altro, di produrre 
Gesù. E così devono tutti questi altri, i semi devono seccarsi… Voglio dire, i 
gusci devono seccarsi, ed il polline deve seccarsi, ed ogni cosa muore, così che il 
Seme possa produrre Se Stesso. Quello è il modo in cui è stato in ogni Epoca.  
105 Le denominazioni sono state le portatrici di parte d’Esso, la parte che è la 
Parola, perché è stato nascosto dai Savi Riformatori, ossia  Sigillato via da 
loro, finché apparisse l’Epoca delle Aquile. La Bibbia ha detto così. Sissignore. 
Poiché, quello ci è Promesso in Malachia 4. Esattamente, ci è Promesso. “Egli 
L’ha nascosto dagli occhi dei savi e dei prudenti”.  
106 Come abbiamo appena esaminato il Libro delle Rivelazioni, scopriamo che 
ciascuno, tutti e Tre quei Messaggeri di quelle Bestie che andarono avanti; 
ciascuno concordò con Lutero proprio esattamente, ciascuno concordò con 
l’altro proprio esattamente, che è il bue e i diversi animali della Bibbia; essi 
andarono avanti nella Giustificazione, nella Santificazione, perfino nei 
Pentecostali. Ma la Quarta era una Aquila, proprio così, e tramite quell’epoca 
Dio ha suscitato Ciò. Così deve venire attraverso quell’Epoca per essere 
corretto, sissignore, la Promessa dell’Aquila che è adempiuta da Malachia 4.  
107 Gesù non era di Maria, ma venne attraverso Maria, come la Vita attraverso 
il guscio.  
108 Ora, molti … cattolici qui, o sorelle, stasera, forse pensate che Maria era “la 
madre di Dio”, giacché dite che lo era. Come poteva essere la madre di Dio, e 
Dio non aveva inizio né fine? Vedete? Chi era allora il Padre di Dio, se lei era la 
madre? Vedete? Egli era il Creatore di lei, e lei non era la creatrice di Lui. Egli 
Creò, Sé Stesso, nel grembo di Maria, non la Sua Propria Creazione. Fu Lui, che 
Creò Sé Stesso. Egli non veniva da lei, però lei veniva da Lui. Proprio così. La 
Bibbia ci insegna, che: “Tutte le cose sono state fatte per mezzo di Lui”, vedete, “e 
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senza di Lui niuna cosa fatta è stata fatta”. Così come poteva Lui… Come 
avrebbe Lui avuto una madre, quando Lui Stesso era Dio?  
109 Vediamo ora qui la vera Rivelazione del vero Simbolo. Ci sono tre donne 
portatrici della Progenie naturale, fino a che maturò in Gesù. Come non poteva 
essere Ismaele, perché in realtà lui era nato, in quello che noi penseremmo oggi: 
fuori dal vincolo coniugale, poiché lui era il figlio di una serva. Poi venne un po’ 
più Simile a Lui, simile a Gesù, il quale venne fuori Isacco; ma non lo era 
ancora, poiché nacque dal rapporto sessuale tra Sara e Abrahamo. Ma poi si 
fece avanti Maria, che tramite la Nascita Verginale, produsse Gesù Cristo. 
Proprio così, Dio, la Parola, Fatta Carne.  
110 Guardate ora. Ci furono tre Donne. Ci sono qui tre Donne Simboleggiate, 
Chiese. Le Donne Simboleggiano sempre le Chiese. Significa: Tre Epoche 
denominazionali, portatrici, le quali devono pure morire e seccarsi, proprio 
come fa il guscio e così via, per dare spazio al Seme. Il Seme non può corregerSi, 
anzi, non può Maturare, fino a che il guscio, il gambo, e le foglie, non si sono 
tutti seccati. È vero. Ogni Vita in loro, viene essiccata fuori; amen; tutto ciò che 
era, lo è anche quello, di più.  
111 Non riesce a farlo! Ora è il tempo del Seme, ovvero il tempo della Sposa. I 
gusci sono morti. I gusci si sono seccati. Il Tempo della Parola Vergine, non 
toccata. Essa è una Vergine, ricordate, un tempo di Vergine Parola. Se La 
metteste nelle mani di una denominazione, non sarà di certo Vergine; sarà 
toccata dall’uomo prima che Ci arrivate voi. Però la Chiesa di Dio non è toccata 
dalla denominazione. Alleluia! È una Vergine Parola nata da Dio resa 
Manifesta, Gesù Cristo lo Stesso Ieri, Oggi, e per Sempre. Alleluia! Quanto, 
quant’è Meraviglioso! Io La amo. La credo. So che Essa è la Verità. Non sarà 
toccata. Non ci sarà nessuna manomissione denominazionale nella Nascita 
Verginale della Sposa. Nossignore! Lei è ordinata da Dio a uscire da questo. 
“Non toccate le loro cose immonde, divenute avvoltoi”.   
…135 Perché, deve essere la Progenie. Non potete superare la natura. Non c’è, 
nient’altro che possa accadere che la Progenie, così la Progenie Produrrà Se 
Stessa. Egli è lo Stesso Ieri, Oggi, e per Sempre; la Stessa Colonna di Fuoco, che 
mostra gli Stessi Segni, la Stessa Potenza, lo Stesso Dio, gli Stessi Miracoli, la 
Stessa Cosa, ha Confermato la Parola e la Bibbia, proprio esattamente. Egli è lo 
stesso Ieri, Oggi, e per Sempre. Egli conduce, stasera. Dio ci aiuti a vederLo e a 
crederLo! Certo!  
…152 Ecco il Segreto del Messaggio ora, proprio esattamente: "Gli affari del 
Padre".  Che cosa sono gli affari del Padre? Potreste immaginare quali erano gli 
affari del Padre, in Lui? Adempiere quello che disse Isaia: "Una Vergine 
Concepirà". Adempiere quello che Isaia, disse ancora: "Lo storpio salterà come 
un cervo", e tutte queste cose che avrebbero avuto luogo. Come disse Mosè: "Il 
Signore vostro Dio susciterà un Profeta, fra voi, come me". Ciò era l'affare del 
Padre, adempiere quella Parola. Ebbene, se quella scese attraverso quei gambi, 
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di quelle Donne Naturali; che ne è di queste Donne Chiese Spirituali? Chiese 
significa donne, anzi, donne significa "Chiese".  È esatto? Allora cos'è ora? "Noi 
dobbiamo essere intorno agli affari del Padre", il Frumento, il Grano avrebbe 
Proclamato di Nuovo. Sissignore. Che cosa deve fare? Confermare Malachia 4, 
Confermare Luca 17:30, Confermare Ebrei 13:8, Confermare San Giovanni 
14:12, Confermare tutta la Sua Parola. Confermare Ebrei, voglio dire… 
Rivelazioni, il 10° capitolo, dell'apertura dei Sette Sigilli, e dei Misteri di Dio; 
fino alla Progenie del Serpente, e tutto, sarebbe stato manifestato; matrimonio e 
divorzio e tutti questi altri Misteri che sono stati nascosti sotto le colonne per 
tutti questi anni, dai teologi e così via, ma l'ora è adesso. Ecco gli affari del 
Padre. Pensate che l'accetterebbero? Essi vogliono essere esaltati, e dicono: "La 
nostra denominazione non ci insegna Quello". Ma la Bibbia sì… Proprio così.  
153 Dio Lo conferma essere vero. Certo, Ciò sta adempiendo questa Epoca, 
quando i Sette Sigilli, ovvero, sta semplicemente provando che le denominazioni 
sono state solo portatrici, questo è un altro degli affari del Padre, per provare. 
Ed ora gli affari del Padre sono di mostrarvi che quelle denominazioni non sono 
Sue. Esse sono sistemi fatti dall'uomo che rinnegano la Parola. Esatto. Notate. 
 

COMMENTO DIVINO SU ABRAMO 
TRE TIPI DI CREDENTE 

La Divinità Spiegata, Chicago, Illinois, Usa, 25-4-1961 
219 In vita mia ho commesso molti errori. Ho fatto parecchie cose sbagliate. 
Probabilmente se vivrò a lungo, ne farò molti altri. Forse alcuni di essi sono 
pietre d’inciampo sul vostro cammino. Spero che mi perdonerete. 
220 Ho letto di Abrahamo; di quante avversità lui aveva, oh! Delle cose che 
faceva! Dubitò di Dio, mentì riguardo a sua moglie e altro. Ma quando fu scritto 
il  Commento Divino su di lui in Romani 4°, non vengono mai menzionati i suoi 
errori. Si dice invece: “ Abrahamo non venne mai meno per l’incredulità verso 
Dio, ma si rinforzò”. Tutti i suoi sbagli erano stati perdonati quando fu scritto il 
Commento Divino della sua vita. Le sue frustrazioni non furono neanche 
accennate. I suoi errori non vennero menzionati. Fratelli, spero che quando sarà 
letto il Commento su di me quel giorno Egli cancellerà pure i miei e non 
verranno più ricordati. Lo spero pure di voi. Dio vi Benedica. 
 

Tre tipi di credenti, Jeffersonville, Indiana, Usa, 24-11-1963 
235 Ora ricordate, Giuda pensò di averne trovata una. Quell’individuo pensava 
di averne trovata una. Molte volte, si pensa di trovarla, ma dimostra che non lo 
è. Sono i finti credenti, ipocriti. Essi stanno il novantacinque per cento sulla 
Parola, così era Eva, tranne, il novantanove virgola nove decimi; ma fu quel solo 
decimo che causò tutta la morte e il dolore. 
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236 Quella è l’unica cosa che condanna l’organizzazione e cose simili, perché 
non prendono l’intera Parola di Dio. Sono i finti credenti. Troviamo che è 
sempre avvenuto, ma negano la vera Parola Confermata. Questi si trovano in 
ogni generazione. Li troviamo proprio mentre vanno avanti, ed anche molto 
religiosi. 

 
LA CROCIFISSIONE DI GESU' DA PARTE D'ISRAELE 

SIMBOLO DELLE DENOMINAZIONI 
Un altri Simbolo esposto dal Profeta è quello d'Israele, che pur avendo ricevuto 
la Promessa, Crocifissero Cristo. In tal senso vediamo un Riflesso delle azioni 
delle denominazioni. 
 

TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
LA CROCIFISSIONE DI GESU' DA PARTE D'ISRAELE 

SIMBOLO DELLE DENOMINAZIONI 
Il Seme non è Erede con il guscio, Jeffersonville, Indiana, Usa, 18-2-1965 

96 Notate, la prima fu tramite una serva; non somigliava affatto alla Promessa. 
Dio non deve ritirare la Sua Parola per nessuno. Dio disse come sarebbe venuto, 
e quello è il modo che verrà. Ma, Sara, essendo una Rappresentante della 
Chiesa, simbolo della Chiesa, si scoprì (lei) lì, che lei disse: “Ebbene, credo che 
questo è un po’ troppo fenomenale. Non vi posso proprio neanche credere, così tu 
vai a prendere Agar, e te la prendi per moglie”. Vedete, lì, quel gambo non 
somigliava affatto alla Promessa. Ma quando Sara si fece avanti, ora, quello 
sembrava piuttosto buono. In questo somigliava molto più alla Promessa, ma 
non era ancora la genuina Promessa. Perché, Israele, in Isacco, fallì e rinnegò la 
genuina Progenie quando Essa entrò in scena. Alleluia! (Non eccitatevi; non 
correte. Questo non vi ferirà.) Rinnegarono la Progenie, Crocifissero Lui, e Lo 
appesero ad una Croce!  

 
SIMBOLO DI MARIA E PENTECOSTE 

IL FIGLIO SMARRITO 
GLI AFFARI DEL PADRE 

IO E IL PADRE SIAMO UNO 
MALACHIA 4 

Maria è un Simbolo dell'Epoca Pentecostale del Guscio. Come Maria smarrì 
Gesù alla Festa, i Pentecostali hanno smarrito Cristo. Occorre fare gli Affari del 
Padre e quindi rimanere nella Sana Dottrina di Malachia 4, nella Restaurazione 
della Parola in noi, sino all'Identificazione Matrimoniale di Essere Uno con Lui, 
il ché è rigettato dalle denominazioni. 
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“Io e il Padre Mio siamo Uno”, e queste altre cose, allora, il guscio si sottrae da 
Esso. Ma la vera, Genuina Chiesa Sposa porterà alla Luce l’intera Parola di Dio, 
nella Sua Pienezza nel Mistero, poiché Egli è lo Stesso Ieri, Oggi, e per Sempre. 
I portatori falliscono! Il Gruppo Lutero denominazi onato fallì, come Agar fallì. 
Il Gruppo Wesley denominazionato fallì allo stesso modo come fallì Sara, 
dubitando la Soprannaturale Nascita che era il Battesimo dello Spirito Santo, 
come fece Sara presso la quercia.  
Sorsero i Pentecostali e il Bimbo venne Fuori Parlando Lingue, era un Figliolo 
più Maturato, come il Seme che cadde nel Grembo; e dopo un po', cominciò la 
Colonna Vertebrale, poi ad avere i Polmoni, arrivò a un punto che era nato. 
Proprio così. Così, ecco come la Chiesa è maturata, nello stesso modo, ma alla 
fine anche la Chiesa Pentecostale quando si organizzò cadde, perché non era alla 
Statura dell'Uomo Perfetto; l'Intera Parola.  
Giungiamo all'Ultima Fase. La Parola Matura nella Statura Perfetta. Ma, la 
Parola Promessa in Malachia 4, non fallì prendendo l'Intera Parola, i Misteri 
Rivelati secondo Apocalisse 10. 
Pentecoste era come Maria. Alla festa Pentecostale, guardate cosa fece Maria. 
Cosa fece Maria di errato? Ad una festa di Pentecoste, una volta, lei fu 
fronteggiata da un mucchio di dignitari, sacerdoti. Quando, suo Figlio, lei non 
riusciva a trovarLo da nessuna parte. E lei ritornò, tre giorni di viaggio. Lei lo 
aveva lasciato. Come la moderna Chiesa oggi.  
E lei disse: "Tuo padre ed io Ti abbiamo cercato con lacrime durante il giorno e la 
notte". La Pentecoste portò il Parlare in Lingue, ma man mano con l'ingresso dei 
credi e l'organizzazione, cadde nel negare la Nascita Verginale della Parola, 
rifiutandone porzioni, per mettere i credenti sotto la paternità denominazionale 
destinata a morire (Simbolo di Giuseppe padre putativo di Gesù).  
La Parola, dovette richiamarla più volte, ma soprattutto in quella occasione, 
dovette mettere in ordine alle sue orecchie, la Missione della Parola e la 
Paternità:  

 Luca 2:49 Ma Egli disse loro: Perché mi cercavate? Non sapevate voi ch'egli 
mi conviene attendere alle Cose del Padre Mio? 

 
TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 

SIMBOLO DI MARIA E PENTECOSTE 
IL FIGLIO SMARRITO 

GLI AFFARI DEL PADRE 
IO E IL PADRE SIAMO UNO 

MALACHIA 4 
Il Seme non è Erede con il guscio, Jeffersonville, Indiana, Usa, 18-2-1965 

136 Vedete, Sara, la Chiesa, l'Agar scelta. Non funzionò. Funzionò? No. Il suo 
gruppo scelto oggi, non funzionerà nemmeno. Dottori, e Ph.D., e L.L.D., non lo 
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fanno. Tutti i portatori falliscono.  Lutero fallì, come Agar fallì. Cosa fece Agar? 
Agar affidò il suo figliolo al petto di un'altra donna (non è vero?), per allevare 
suo figlio. Agar lo fece; affidò il suo figliolo, l'unico suo figliolo, al petto di 
un'altra donna (non la madre di lui), per allevarlo. È la stessa cosa che fece 
Lutero quando affidò il suo figliolo, la Giustificazione, a una Denominazione per 
giocarci, è proprio così, per allevarlo.  
137 Wesley fallì allo stesso modo come fallì Sara, dubitando la Soprannaturale 
Nascita che era il Battesimo dello Spirito Santo, come fece Sara presso la 
quercia. Quando Wesley fu introdotto al Soprannaturale, quando sopraggiunse 
l'Epoca Pentecostale e Wesley fu introdotto al Parlare in Lingue e tutto questo, 
loro se ne risero e se Ne fecero beffa. Tutti voi Chiesa di Cristo, e voi, così 
chiamati, e voi battisti, e i presbiteriani, ognuno di voi, avete tirato su il naso, a 
ciò, e ve ne allontanaste. Esatto. Che hai fatto tu, Wesley? Hai venduto il tuo 
figliolo ad una organizzazione, e lui morì e perì. È esattamente vero.  
138 Ma, la Parola, la vera Parola proseguì dritta. Non rimase in quella 
organizzazione. Essa è entrata nella Pentecoste, e portò degli altri con lei. Era un 
Figliolo più Maturato, come il Seme che cadde nel grembo; e dopo un po', 
cominciò la colonna vertebrale, poi ad avere i polmoni, ed ebbe la testa e i piedi. 
E, dopo un po', arrivò a un punto che era nato. Proprio così. Così, ecco come la 
Chiesa è maturata, nello stesso modo.  
139 Wesley dubitò proprio esattamente come Sara dubitò presso l'albero. Lei 
disse… Quando l'Angelo del Signore, un uomo, vestito come un… Ovvero, un 
Angelo, Dio, era Lui stesso. Elohim, vestito come un uomo, stava lì con la polvere 
sui Suoi abiti, e disse che Lui aveva dato la Promessa; dopo che Sara aveva 
novant'anni e Abrahamo cento. E Sara rise fra sé e sé, e disse: "Come potrebbe 
avvenire questo, quando Abrahamo ed io, ebbene, non siamo stati come i giovani, 
non abbiamo avuto relazione familiare, forse da venti anni".  Lei aveva quasi cento 
anni. Disse: "Io, avere piacere col mio signore, io vecchia, e lui pure vecchio? Ed il 
suo flusso di vita è morto, ed il mio grembo è seccato. Il mio petto è sparito; le vene 
che danno latte sono morte. Come potrei averlo?"  
140 Dio disse: "Io l'ho Promesso. Egli verrà comunque!"  
141 Così fece Wesley. "Come possiamo accettare quelli che parlano in lingue, e la 
guarigione divina, e quella roba. Non è per noi in questo giorno".  
142 Dio disse: “Io ho Promesso: ‘Negli ultimi giorni verserò il Mio Spirito sopra 
ogni carne’”. Lui promise di farlo, e Lui continuò e lo fece ad ogni modo. [Punto 
vuoto sul nastro_Ed.] E la chiesa wesleiana, con tutte le sue piccole sorelle 
polline, dei battisti, presbiteriani, e la chiesa di Cristo, e i nazareni, i pellegrini 
della santità, e i fratelli uniti, e quanto prima d’ora, morì proprio con ciò. E la 
Chiesa si spostò. Ora cosa ha fatto la Pentecoste? Si organizza, proprio come il 
guscio. Essa ha fatto la stessa cosa. Si organizzò insieme, si stabilì come un 
guscio. Proprio così.  
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143 Pentecoste era come Maria. [Punto vuoto sul nastro—Ed.] la festa 
Pentecostale, guardate cosa fece Maria. Cosa fece Maria di errato? Ad una festa 
di Pentecoste, una volta, lei fu fronteggiata da un mucchio di dignitari, sacerdoti. 
Quando, suo Figlio, lei non riusciva a trovarLo da nessuna parte. E lei ritornò, 
Tre Giorni di viaggio. Lei lo aveva lasciato. Come la moderna Chiesa oggi, circa 
tre volte cinque, o venticinque, la Chiesa ha lasciato, circa cinquant'anni fa; o 
settantacinque.  
144 Lasciò Lui alla Festa di Pentecoste. Maria ritornò su con Giuseppe, Tre 
Giorni, cercandoLo; Lo aveva cercato; non poteva trovarLo. Lei Lo trovò. Cosa 
trovò lei? Trovò Lui nel Tempio, discutendo la Parola di Dio con i Sacerdoti. E 
proprio di fronte a quei sacerdoti, a quei dignitosi, Maria lasciò cadere la 
cortina. Lei fece proprio la cosa che non avrebbe dovuto fare. La chiamano: 
"Dio, la madre di Dio"? Una madre dovrebbe avere più saggezza del suo figliolo. 
E lei disse: "Tuo padre ed io Ti abbiamo cercato con lacrime durante il giorno e la 
notte". Huh! "Tuo padre ed io", asserendo che la Nascita non fosse 
Soprannaturale, che Giuseppe fosse il padre di Gesù. Lei rinnegò la nascita 
Soprannaturale. La Pentecoste portò il Parlare in Lingue. Essi rinnegarono la 
Nascita della Parola. Ecco esattamente quello che fece. Ne prenderà così tanto 
d'Essa, ma non Ne prenderà il resto. Essa ha rinnegato la Nascita della Parola, 
proprio come fece Maria. Ma, osservate, non ci sarà più nessuna organizzazione 
dopo di questa.  
145 Osservate la Parola Stessa, benché, a dodici anni, proprio una piccolissima 
cosa in fondo al guscio, Egli disse: "Non sapete che devo essere intorno agli affari 
di Mio Padre?" La Parola corresse la Chiesa, proprio lì.  
146 "Per che cosa state facendo tutte queste cose? Sapete che non potete fare 
questo. Chiuderemo le nostre porte; non vi lasceremo entrare".  
147 "Perché non sapete che devo essere intorno agli affari di Mio Padre?" 
Vedete? Certo, certo, il vero Soprannaturale!  
148 Ammaliata, lei semplicemente asserì che Lui fosse figlio di Giuseppe, un 
semplice uomo. Oppure, quello che fece la Pentecoste, asserì proprio che Lui 
fosse "uno dei tre".  Whew! So che quello ha ferito, "uno dei tre".  Però Lui era 
tutti e tre, in Uno. Ma i Pentecostali: "Oh, sì, Egli è il Figlio del Padre, dello 
Spirito Santo, poi." Oh, my! Ma la Reale, vera Parola parla proprio chiaro, e 
disse: "Non ci sono tre di loro. Ce n'è uno di loro". [Punto vuoto sul nastro—Ed.] 
Amen. Voi non conoscete la Parola di Dio? Non fatene tre di loro; ma Uno.  
149 Notate, non ci sarà più portatore, chiese madri, denominazioni, dopo questo 
Guscio Portatore.  
150 Poiché, dopo il Guscio, allora, non c'è più rimasto niente, se non soltanto il 
Grano. È esatto? Deve essere il Grano. Deve essere la Stessa Specie che entrò nel 
terreno, Gesù Cristo lo stesso Ieri, Oggi, e per Sempre, uno Spirito è venuto sulla 
Sposa per fare le Stesse cose che fece Lui. Vedete? È di nuovo la Riproduzione 
del Grano.  
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151 La Parola, sebbene giovane, parlò da Sé stessa: "E non sapete che devo 
essere intorno agli affari di Mio Padre?" Huh!  
…154 Alla Croce, Lui non la chiamò: “madre”. La chiamò: “donna”, portatrice, 
non madre. Vedete? Vero, lei era una portatrice della Parola, ma, non era la 
Parola. Lui era la Parola. Oh, sì.  
155 Notate, inoltre, lei non era Identificata nella Risurrezione con Lui. Lui Morì 
e Risuscitò, poiché Lui era la Parola. Lei era solo una portatrice. Lei morì, ed 
ancora nella tomba. Proprio così. Perciò, lei era soltanto una portatrice, non Sua 
madre, non Dio. Lei era solo una portatrice come sono le chiese. Questo è giusto. 
Mostra che lei era solo una portatrice, non la Parola.  
…152 Ecco il Segreto del Messaggio ora, proprio esattamente: "Gli affari del 
Padre".  Che cosa sono gli affari del Padre? Potreste immaginare quali erano gli 
affari del Padre, in Lui? Adempiere quello che disse Isaia: "Una Vergine 
Concepirà". Adempiere quello che Isaia, disse ancora: "Lo storpio salterà come 
un cervo", e tutte queste cose che avrebbero avuto luogo. Come disse Mosè: "Il 
Signore vostro Dio susciterà un Profeta, fra voi, come me". Ciò era l'affare del 
Padre, adempiere quella Parola. Ebbene, se quella scese attraverso quei gambi, 
di quelle Donne Naturali; che ne è di queste Donne Chiese Spirituali? Chiese 
significa donne, anzi, donne significa "Chiese".  È esatto? Allora cos'è ora? "Noi 
dobbiamo essere intorno agli affari del Padre", il Frumento, il Grano avrebbe 
Proclamato di Nuovo. Sissignore. Che cosa deve fare? Confermare Malachia 4, 
Confermare Luca 17:30, Confermare Ebrei 13:8, Confermare San Giovanni 
14:12, Confermare tutta la Sua Parola. Confermare Ebrei, voglio dire… 
Rivelazioni, il 10° capitolo, dell'apertura dei Sette Sigilli, e dei Misteri di Dio; 
fino alla Progenie del Serpente, e tutto, sarebbe stato manifestato; matrimonio e 
divorzio e tutti questi altri Misteri che sono stati nascosti sotto le colonne per 
tutti questi anni, dai teologi e così via, ma l'ora è adesso. Ecco gli affari del 
Padre. Pensate che l'accetterebbero? Essi vogliono essere esaltati, e dicono: "La 
nostra denominazione non ci insegna Quello". Ma la Bibbia sì… Proprio così.  
153 Dio Lo conferma essere vero. Certo, Ciò sta adempiendo questa Epoca, 
quando i Sette Sigilli, ovvero, sta semplicemente provando che le denominazioni 
sono state solo portatrici, questo è un altro degli affari del Padre, per provare. 
Ed ora gli affari del Padre sono di mostrarvi che quelle denominazioni non sono 
Sue. Esse sono sistemi fatti dall'uomo che rinnegano la Parola. Esatto. Notate. 
 

Il Seme non è Erede con il guscio, Jeffersonville, Indiana, Usa, 18-2-1965 
99 Lei non era la Progenie. Maria non lo era. Solo un guscio, l’infiorescenza, e il 
gambo, portatori di parte della Parola, non tutta la Parola! Lutero aveva la 
Giustificazione; Wesley aveva la Santificazione; i Pentecostali avevano la 
Restaurazione dei Doni. Ma quando la Parola venne… Ora, essi poterono 
produrlo, che, la Giustificazione salverà un uomo. Lo credete? Certo, era una 
Portatrice della Parola, proprio lo stesso come io credo che l’infiorescenza è 
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parte del frumento. Certo che lo è, però è la portatrice. Non è la Vita. Poi si fece 
avanti la Santificazione. Quanti credono nella Santificazione? Se voi credete la 
Bibbia, lo dovete. Certo. Così ancora non lo è; è un po’ più simile; ecco altre due 
parole. Ma poi venne la Pentecoste, la Restaurazione dei Doni. Il Parlare in 
Lingue, essi lo chiamano l’Evidenza Iniziale dello Spirito Santo. Il Parlare in 
Lingue, lì, lo chiamano l’Evidenza Iniziale, che ha prodotto (che cosa?) il Guscio, 
ma si denominarono. Ma quando venite a dire: “Io e il Padre Mio siamo Uno”, e 
queste altre cose, allora, il guscio si sottrae da Esso. Ma la vera, Genuina Chiesa 
Sposa porterà alla Luce l’intera Parola di Dio, nella Sua Pienezza nel Mistero, 
poiché Egli è lo Stesso Ieri, Oggi, e per Sempre. Notate, nelle viscere di Maria 
c’era la Progenie.  
100 Ma quando la Progenie fu messa al mondo, disse: “Vengo per fare la volontà 
di Colui che Mi ha mandato. Io e Mio Padre siamo Uno. Se non faccio le Sue 
Opere, non credeteMi”. Là stava la Progenie. “Chi di voi Mi può condannare 
d’incredulità? Quello che la Bibbia ha Promesso che avrei fatto, Io l’ho Compiuto. 
Dio l’ha verificato per mezzo di Me”, disse Lui. “Chi può dirMi ora?”  Vedete? 
Ma, la Progenie in Maria, il guscio, era vicino ad essere Quella, però non lo era. 
Era ancora nel grembo.  

 
L'ERA DELL'AQUILA 

I SISTEMI MANCANO IL RISVEGLIO 
LE AQUILE SI RADUNANO NEL CARNAME 

Viviamo nell'Era dell'Aquila di Malachia 4. Il Risv eglio è mancato dai sistemi, 
ma visto dalle Aquile che si Radunano nel Carname. 
 

TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
L'ERA DELL'AQUILA 

I SISTEMI MANCANO IL RISVEGLIO 
LE AQUILE SI RADUNANO NEL CARNAME 

Il Seme non è Erede con il guscio, Jeffersonville, Indiana, Usa, 18-2-1965 
106 Come abbiamo appena esaminato il Libro delle Rivelazioni, scopriamo che 
ciascuno, tutti e Tre quei Messaggeri di quelle Bestie che andarono avanti; 
ciascuno concordò con Lutero proprio esattamente, ciascuno concordò con 
l’altro proprio esattamente, che è il bue e i diversi animali della Bibbia; essi 
andarono avanti nella Giustificazione, nella Santificazione, perfino nei 
Pentecostali. Ma la Quarta era una Aquila, proprio così, e tramite quell’epoca 
Dio ha suscitato Ciò. Così deve venire attraverso quell’Epoca per essere 
corretto, sissignore, la Promessa dell’Aquila che è adempiuta da Malachia 4.  
…59 E, quello è vero. L’incredulo non può essere Erede col Credente. Non c’è 
modo, affatto. Ecco dov’è il guaio oggi. Non potete fare che un pollo 
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denominazionale creda assieme ad un’Aquila. Non potete farlo proprio. Ecco 
dove sorge il guaio. Voi dovete credere ogni Parola di Dio. Voi soltanto… Non 
siete Eredi assieme. Nemmeno vi unirete con ciò; non potete farlo. Dovete essere 
Aquila o un pollo.  
…113 Ora, il falco, come noi tutti sappiamo, ha perduto la sua identificazione 
della sua Creazione Originale. Questo è esattamente giusto. Una volta lui era 
simile ad un’Aquila, suo fratello maggiore; un falco lo era. Ma ora non vola più 
nei cieli, per cacciare la sua Manna Celeste, ma è diventato fiacco. Egli non vola 
più nei cieli. Salterella sul suolo, come un avvoltoio; siede sopra un palo 
telefonico; salterella avanti, andando in cerca di conigli morti. Il falco non è 
stato fatto per fare quello. No, lui fu fatto per essere simile ad un’Aquila. Ora, è 
proprio come la Chiesa. È stata fatta simile all’Aquila. Dovrebbe occupare il 
posto nei Celestiali. Però, invece di quello, è diventata fiacca. Non vola più verso 
l’ignoto, nell’azzurro . Nossignore. Fa affidamento sui suoi sistemi moderni, di 
adozione, di istruzione, e di teologia, in qualche denominazione fatta dall’uomo; 
va in cerca di conigli morti, mezzi putrefatti, che qualcos’altro ha preso. Proprio 
così. Ora salterella al suolo, vedete, è vero, un falco. Vedete, ecco ciò che 
dichiara. L’Aquila non è cambiata per niente. Egli resta un’Aquila.  
114 Egli non si libra nei cieli, un falco non lo fa più, per cacciare la sua manna 
fresca lassù, ma conta su quello che può trovare già morto. Un falco per nulla 
dicono che è ritenuto di arrivare sopra il suolo. Ma osservate oggi un vecchio 
falco. Scendete lungo la strada, vedete i fili telefonici affollati di falchi 
appollaiati, vede se lui può trovare qualcosa che è ucciso, un qualcosa di 
putrefatto. È diventato così che non ha abbastanza ali per volare. Egli è… La 
prima cosa che sapete, lui starà del tutto sul suolo, messo giù perché lui è 
diventato fiacco. Non adopera più la sua forza, che Dio gli ha dato.  
115 La sua speciale identificazione era di volare nei cieli, e guardare giù dal di 
sotto, ma ora lui scende giù in basso e non riesce neanche a guardare in alto. Ha 
la sua mente sui conigli morti, per scoprire ciò che può trovare per la strada; 
qualche moffetta, opossum, o qualcosa che qualcuno ha investito. Lui non è 
un’Aquila, ma è qualcosa di simile. Proprio come la Chiesa che conta sul suo 
cibo per l’istruzione e così via, ha mangiato un’alimentazione morta che morì 
anni fa, durante Lutero, e Wesley, e i Pentecostali, e ha continuato. Si volge 
indietro per qualche credo fatto dall’uomo; invece di volare su nei Celestiali 
della Parola, dove: “Tutte le cose sono possibili a coloro che credono”.  
116 Egli ha preso le abitudini della poiana. Quelle cose morte furono lasciate per 
gli avvoltoi, il mondo. Le culture e così via, furono lasciate per il mondo, non per 
la Chiesa. Egli è tanto fiacco che non… Non è più resistente. Non riesce a salire 
negli ardui Celestiali della Parola, dove: “Tutte le cose sono possibili a coloro 
che credono”. Egli si siede indietro, e dice: “Ebbene, il Dottor Tal dei Tali ha 
detto certe… La mia denominazione non La crede in quel modo”. Oh, tu falco 
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pervertito, che hai paura di prorompere sulle Promesse di Dio! Tu dici: 
“Ebbene, i giorni dei miracoli sono passati”.  
117 Tu sei fiacco. Hai paura di prendere le ali e volare oltre. E sei diventato 
troppo fiacco per una riunione di preghiera? Sei arrivato a un punto che hai 
paura di stare per più di dieci minuti all’altare?  
118 Salterelli come un avvoltoio, che mangia una carogna morta al suolo! 
Sissignore. È troppo fiacco per impossessarsi ancora degli ardui al di là. 
Salterella come un avvoltoio, e mangia cibo di avvoltoio. Ecco che cos’è. Proprio 
così. Tanto che comincia a sembrare un avvoltoio. Agisce come un avvoltoio. 
Non è più un falco di quanto lo sia niente. Somiglia più a un avvoltoio che a un 
falco. Un falco dovrebbe volare; non appollaiarsi sopra un palo telefonico e stare 
in attesa di un coniglio morto, e poi andare laggiù e salterellare su e giù per la 
strada come un avvoltoio. Vedete?  
119 Quello è proprio più o meno la maniera che la Chiesa ha oggi. “Che profitto 
ho ad andare Lassù e volare intorno, quando posso prendere i conigli qui?” Ma 
essi sono morti. Sono putrefatti. Sono contaminati. Una volta, erano buoni; così 
era la dottrina dei luterani, di Wesley, e dei Pentecostali. Perché vuoi mangiare 
come un avvoltoio? C’era Nuova Manna che cadeva ogni sera dai cieli, per i figli 
d’Israele mentre viaggiavano; tutto ciò che restava era contaminato. In 
campagna, solevamo dire: “Hanno dentro vermi che si dimenano”. Ce ne sono 
troppi di quei vermi che si dimenano nelle nostre esperienze oggi, le nostre 
religioni contano su quello che qualcun altro ha detto, cosa ha detto qualcun 
altro, e: “La Promessa è per qualche altra Epoca”.  
…129 Falchi che salterellano come le poiane. Oh, my! Pensateci, beh… beh 
quanto è critica l’ora. Proprio come il falco che da lungo ha perduto la sua 
identificazione d’un falco, così la Chiesa ha da lungo perduto la sua 
identificazione d’un (uccello) fratello più piccolo dell’Aquila, i Profeti di Dio. 
Una volta la portatrice di una vera parola: Giustificazione; poi divenne una 
portatrice della Santificazione; poi divenne una portatrice del Battesimo dello 
Spirito Santo, la Restaurazione dei Doni. Ma poi quando Egli va avanti e 
continua a ritornare, cerca di mangiare qualcosa, la manna di un altro giorno, è 
marcia. Non è buona. Un’Aquila Genuina di questo Giorno sa che era Buona. 
Ma noi abbiamo quella, di più: fino al momento che Gesù Cristo è reso 
Manifesto nella Pienezza della Sua Potenza, come Lui promise di essere in 
questo Ultimo Giorno.  
131 Pentecoste è come la sua sorella avvoltoio denominazionale, seduta ora in 
ampi “seggi legali degli empi”, certamente, che danno ascolto ai suoi capi politici 
mondani che la nutrono di cibo per avvoltoi di conigli morti, di qualcosa che è 
passata da, cinquant’anni fa. Quella è la condizione della Chiesa pentecostale. 
Oh, my!  
132 Proprio come Sara cercava di portare la Promessa del Soprannaturale 
tramite una Agar scelta, così lo ha fatto la Chiesa, cercando di portare un 
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Risveglio. I nostri grandi Evangelisti attraverso i paesi oggi: “Un Risveglio nel 
nostro Tempo! Un Risveglio nel nostro Tempo! Tutti voi metodisti, battisti, 
pentecostali, riunitevi tutti”. Come potete avere un Risveglio di Manna Fresca su 
un vecchio, morto, d’avvoltoio? Come potete averlo, il Risveglio nel nostro 
Tempo? Il Risveglio sarà così piccino che essi neanche sapranno che è accaduto. 
133 I Pentecostali dicevano: “Oh, ci sarà una grande cosa che accadrà”. Sta 
accadendo, e non lo sanno. Vedete, eccolo. Vedete? Sissignore. “Poiché dov’è il 
Carname, ivi si raduneranno le Aquile”,  questo è proprio certo. Vedete? Quello è 
cosa Essa disse. Che cos’è il Carname? La Parola. Egli è la Parola, il Carname, 
Cristo! “Cristo in voi”,  lo Stesso Ieri, Oggi, e per Sempre. Quanto è vera Essa! 
134 Sara, cercando di fare adempiere tutte le Promesse, vedete, in un grande… 
come la Chiesa oggi, “un grande Risveglio nel nostro tempo”, (tramite cosa?) 
tramite una Promessa pervertita. Come lo farete, quando Dio non ha mai 
Benedetto un’organizzazione? Lui non ha usato mai un’organizzazione. Quando 
usciva un messaggio, e loro lo organizzavano, moriva proprio lì . Sfido ogni 
storico a mostrarmi dove sia mai risuscitato. Moriva proprio lì, e rimaneva 
proprio lì. Dio continuava proprio a spostarsi dritto da quel portatore, in un 
altro; continuava dritto dalla luterana, nella metodista; continuava dritto dalla 
metodista, nei Pentecostali; ora Egli Si è spostato completamente dai 
Pentecostali, nella Progenie.  
…156 Concludiamo col dire questo. Oh, falchi pentecostali, che salterellate in 
giro come avvoltoi, che prendete parte del mondo proprio come fa il resto di 
loro, “avendo una forma di pietà, abbastanza da sedurre gli stessi Eletti se 
possibile, ma ne rinnegano la Potenza”, come dice qui il profeta. Un perfetto 
esempio di quello che la Parola di Dio disse che ci sarebbe stato negli ultimi 
giorni, un’epoca della Chiesa di Laodicea: “nuda, cieca, miserabile, povera, 
disgraziata, e non lo sa; pretendendo che lei è grande, e ricca, ‘non ha bisogno di 
nulla’”.  E non sa che lei è cambiata da un falco, un fratello somigliante a un 
Profeta, per mantenere la Parola di Dio in Ordine; lei si è trasformata in un 
avvoltoio, e ciba la sua gente di conigli ecclesiastici morti. Esattamente vero. 
Svegliatevi! My, come vi aspettate d’essere Identificati, o d’essere Eredi con le 
Aquile, quando tali cose come quella in questa grande ora in cui il Rapimento è 
vicino.  
…168 Ci sono alcuni di loro che sono ammalati, alcuni di loro sono fisicamente 
ammalati. Voglio che preghi, Aquila. Prega lì per il tuo fratello, sorella Aquila, 
come io prego per voi qui. Possa lo Spirito di Dio venire su di voi.  
169 Ricordate, vi sto dando il Cibo dell’Aquila, la Promessa di Dio. Egli chiama i 
Suoi Profeti, “Aquile”. Egli chiama Se stesso “un’Aquila”, Egli è YHWH Aquila .  
 
Il Seme non è Erede con il guscio, Hotel Biltmore, Los Angeles, California, Usa, 

29-4-1965 
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48 Poi, come ho detto molte volte, voi lo riconoscete. Ecco perché siete qui 
stamane, perché siete venuti fuori da tutte queste organizzazioni e cose simili. 
Voi siete…C’è Qualcosa che vi attira. Com’era la mia piccola riflessione, a 
proposito dell’Aquila che fu covata sotto la chioccia, vedete, voi vi accorgete che 
c’è qualcosa di diverso. La chiesa non aveva un qualcosa di soddisfacente. Ma, 
voi, voi avete sentito qualcos’altro che era un grido, vi siete resi conto che, che 
siete nati per Quello. Voi Ne siete una parte. Voi, vi adattate in Esso, come un 
guanto su una mano. Ecco perché siamo raccolti qui insieme stamane, è perché, 
come diceva una volta la mia vecchia madre meridionale, “gli uccelli dello stesso 
piumaggio si riuniscono assieme”, perché avete cose in comune.  
49 Poiane e colombe non hanno niente in comune. La loro dieta è diversa, 
sebbene una colomba possa essere covata sotto una poiana. Proprio così. Tanto 
per cominciare, dipende da ciò che era. Ora, e così, benché, la colomba potesse 
essere protetta in tal modo per un po’, da quella poiana, alla fine però troverà il 
suo compagno.  
50 Ecco ciò che la Chiesa sta facendo oggi, perché Gesù è la Parola e Lui è lo 
Sposo, e la Sposa è parte dello Sposo. Perciò la Parola che deve essere adempiuta 
oggi è la Stessa Parte della Parola che fu adempiuta nel Suo Giorno, ed è la 
Stessa Parola, Stessa Esperienza, Stessa Vita.  
…135 Ricordate ora, secondo Apocalisse, l’Intero Mistero del Libro è Suggellato 
con Sette Suggelli, che i Riformatori non ebbero l’occasione di portare avanti, le 
Quattro Fasi del Riformare, le Quattro Fasi dei Quattro Animali che uscirono 
per affrontare le quattro potenze del mondo. Il primo che uscì, fu un…  
136 Quale fu il Primo che uscì? Un Leone, per affrontare l’epoca romana. 
Quello era la Parola, l’Originale. Egli è il Leone della Tribù di Giuda. Cristo 
Stesso uscì ad affrontare quell’Epoca. Qual era l’Animale successivo che uscì 
per affrontare; il prossimo Animale che uscì, per affrontare l’altro cavaliere, che 
cos’era lui? Vedete, quel primo cavaliere era vestito di bianco, venne coronato, 
più tardi, e così via, ma un arco senza frecce.  
137 Notate il secondo cavallo che si fece avanti, l’Animale che andò ad 
affrontarlo fu un Bue. Il bue è un animale di sacrificio. Essi durante l’epoca 
oscura si arresero al martirio.  
138 Il Terzo Animale che andò ad affrontare il cavallo seguente, prima che 
cavalcasse il cavallo della morte, la morte e l’inferno, il cavallo seguente che 
andò… L’Animale seguente che andò ad affrontare il cavaliere di quel giorno, fu 
l’Animale col volto di un Uomo. Quanti lo sanno? L’Epoca Intellettuale, i 
Riformatori, Lutero, Wesley, Calvino, Knox, Finney, Moody. Capite?  
139 Ma notate poi, che cosa venne fuori nel Tempo della Sera? [Un fratello dice: 
“L’Aquila!”—Ed.] Un’Aquila, ritorna ancora il Profe tico. Vi sarà Luce nel 
Tempo dell’Aquila, la Via per la Gloria di certo tr overete, o Chiesa dell’Iddio 
Vivente!  
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LA FIGLIOLANZA PRODOTTA DA OGNI GRUPPO 
Ogni Gruppo ha Partorito un Figlio, ciò che non è la Parola Diretta, produce un 
figlio selvaggio, denominazionale. La Sposa Eletta porta il Figlio Maschio-
Cristo: 

 Apocalisse 12:5 Ed ella partorì un Figliol Maschio, il quale ha da Reggere 
tutte le nazioni con Verga di Ferro; e il Figliol d'essa fu Rapito, e portato 
appresso a Dio, ed appresso al suo Trono. 

 
TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 

LA FIGLIOLANZA PRODOTTA DA OGNI GRUPPO 
Il Seme non è Erede con il guscio, Jeffersonville, Indiana, Usa, 18-2-1965 

72 Il gambo, Agar (due mogli) dubitò la Promessa, ma osservate cosa produsse 
quella. Quando Agar, la seconda moglie di Abrahamo, la quale era proprio 
assolutamente una moglie concubina, tuttavia lei produsse un uomo, ma (che 
razza di uomo era lui?) la Bibbia disse che lui era “un uomo selvaggio”.  Viveva 
per il suo arco, e nessuno poteva vincerlo. Lui era indomabile, inconvertibile, 
non rigenerato. Non poteva essere domato. Era un selvaggio, poiché lui era 
dell’opposto alla Parola di Dio. Ed ogni cosa che è contraria; ogni predicatore, 
ogni membro laico, ogni chiesa, che è contraria alla Parola di Dio; produrrà un 
selvaggio, mucchio adultero di Hollywood mondana, e non può stare con 
l’inadulterata Parola, poiché ciò non è nemmeno incluso nella Promessa. No. 
73 Sara, la vera moglie della Promessa, essendo l’infiorescenza, produsse un 
gentil’uomo. Come risultato, produsse una Nazione Promessa che servì Dio. 
[Punto vuoto sul nastro_Ed.] Ma, Maria, senza affatto sesso, ma credette la 
Parola Promessa; quando era una Vergine, non conoscendo uomo. E l’Angelo 
del Signore la incontrò, disse: “Ave, Maria, benedetta sei tu fra le donne, poiché 
Dio è con te”.  
74 E lei disse: “Come avverranno queste cose?” Lui… Disse lei.  
75 L’Angelo disse: “Lo Spirito Santo ti Adombrerà”.  
76 Non era mai accaduto in nessuna epoca, però Maria credette Dio. E lei disse: 
“Ecco l’ancella del Signore”. Lei credette la Parola. Come lo avrà? Lei sapeva 
che Agar ebbe il bambino tramite un desiderio sessuale, con Abrahamo; e che 
Sara ebbe il bambino tramite desiderio sessuale, con Abrahamo, figliuoli della 
Promessa; la serva e la Franca. Ma qui a lei viene chiesto di credere. Cioè un 
contributo alla Fede che si trovava in Abrahamo, che credeva l’impossibile, “Se 
Dio ha detto che è così, quello lo fa Giusto”.  
77 Lei credette Dio, non discusse mai. Disse: “Ecco l’Ancella del Signore. Non 
importa quanta critica devo avere dal mondo, mi avvenga secondo la Tua Parola”.  
Lì sorse la Genuina Progenie.  
78 Sara (Agar) non riuscì a farlo, perché era sesso. Proprio così. E neppure lo 
poté Sara, poiché era sesso. Nemmeno lo può la Chiesa, sotto il settarismo! Ci 
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vuole una Fede Vergine nella Parola di Dio per fare una Promessa, onde 
generare figliuoli. Il settarismo non produrrà mai una Chiesa Rigenerata. Non 
può farlo. Ciò produrrà un qualcosa di sostitutivo. Produrrà alcuni, qualcosa 
che La imita, qualcosa che cerca di esserLe simile. Ma una Genuina, Chiesa di 
Dio Nata di Nuovo crede la Parola di Dio a dispetto di qualsiasi cosa, incurante 
di cosa esso sia, poiché è inadulterata. È tramite la Promessa di Dio che 
avvengono queste cose.  
79 Maria, la vera, disse, senza sesso, disse: “Mi avvenga secondo la Tua Parola. 
Ecco la Tua ancella!” E lei partorì. Che cosa partorì lei? Non un selvaggio; non 
una Nazione. Ma lei partorì la Parola, Dio Stesso reso Manifestato nella Carne; 
amen, la Vera Progenie di Dio che Manifestò Ogni Promessa che Dio fece nella 
Bibbia; senza di Lui, nessuno può vivere senza di Lui.  

 
SEPARAZIONE TRA GUSCIO E SEME 

Il Guscio si separa dal Seme, il quale va all'esposizione del Sole. 
 

TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
SEPARAZIONE TRA GUSCIO E SEME 

Il Seme non è Erede con il guscio, Jeffersonville, Indiana, Usa, 18-2-1965 
87 Portatore, il guscio, lo nutrì. Proprio così. Poi esso, cioè, il Seme stesso, deve 
lasciare il guscio, ovvero il guscio deve lasciare il Seme, per fare arrivare il Seme 
nella presenza del Sole, così può essere maturato. Noi vediamo tutto in un 
Simbolo.  
96 Notate, la prima fu tramite una serva; non somigliava affatto alla Promessa. 
Dio non deve ritirare la Sua Parola per nessuno. Dio disse come sarebbe venuto, 
e quello è il modo che verrà. Ma, Sara, essendo una rappresentante della Chiesa, 
simbolo della Chiesa, si scoprì (lei) lì, che lei disse: “Ebbene, credo che questo è 
un po’ troppo fenomenale. Non vi posso proprio neanche credere, così tu vai a 
prendere Agar, e te la prendi per moglie”. Vedete, lì, quel gambo non somigliava 
affatto alla Promessa. Ma quando Sara si fece avanti, ora, quello sembrava 
piuttosto buono. In questo somigliava molto più alla Promessa, ma non era 
ancora la genuina Promessa. Perché, Israele, in Isacco, fallì e rinnegò la genuina 
Progenie quando Essa entrò in scena. Alleluia! (Non eccitatevi; non correte. 
Questo non vi ferirà.) Rinnegarono la Progenie, Crocifissero Lui, e Lo appesero 
ad una Croce!  
97 Proprio come Paolo disse qui: “Non perseguitava la Progenie della franca… 
ovvero della serva, la Progenie della Franca?” E così la Progenie della 
denominazione perseguita il Grano Genuino. Deve sempre essere in quel modo. 
Non saranno Eredi assieme. Non sono associati insieme. Sono assolutamente due 
diverse Promesse, due tempi diversi, due popoli diversi, completamente. Una è la 
Sposa, e l’altra è una Chiesa. Nessun paragone con loro, affatto.  
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…99 Lei non era la Progenie. Maria non lo era. Solo un guscio, l’infiorescenza, e 
il gambo, portatori di parte della Parola, non tutta la Parola! Lutero aveva la 
Giustificazione; Wesley aveva la Santificazione; i Pentecostali avevano la 
Restaurazione dei Doni. Ma quando la Parola venne… Ora, essi poterono 
produrlo, che, la Giustificazione salverà un uomo. Lo credete? Certo, era una 
Portatrice della Parola, proprio lo stesso come io credo che l’infiorescenza è 
parte del frumento. Certo che lo è, però è la portatrice. Non è la Vita. Poi si fece 
avanti la Santificazione. Quanti credono nella Santificazione? Se voi credete la 
Bibbia, lo dovete. Certo. Così ancora non lo è; è un po’ più simile; ecco altre due 
parole. Ma poi venne la Pentecoste, la Restaurazione dei Doni. Il Parlare in 
Lingue, essi lo chiamano l’Evidenza Iniziale dello Spirito Santo. Il Parlare in 
Lingue, lì, lo chiamano l’Evidenza Iniziale, che ha prodotto (che cosa?) il Guscio, 
ma si denominarono. Ma quando venite a dire: “Io e il Padre Mio siamo Uno”, e 
queste altre cose, allora, il guscio si sottrae da Esso. Ma la vera, Genuina Chiesa 
Sposa porterà alla Luce l’intera Parola di Dio, nella Sua Pienezza nel Mistero, 
poiché Egli è lo Stesso Ieri, Oggi, e per Sempre. Notate, nelle viscere di Maria 
c’era la Progenie.  
100 Ma quando la Progenie fu messa al mondo, disse: “Vengo per fare la volontà 
di Colui che Mi ha mandato. Io e Mio Padre siamo Uno. Se non faccio le Sue 
Opere, non credeteMi”. Là stava la Progenie. “Chi di voi Mi può condannare 
d’incredulità? Quello che la Bibbia ha Promesso che avrei fatto, Io l’ho Compiuto. 
Dio l’ha verificato per mezzo di Me”, disse Lui. “Chi può dirMi ora?”  Vedete? 
Ma, la Progenie in Maria, il guscio, era vicino ad essere Quella, però non lo era. 
Era ancora nel grembo.  
…102 Il mondo si trova in una condizione sodomitica. E la Chiesa è entrata in 
Sodoma, con esso, come Lot e sua moglie. Ed io dico che c’è una Chiesa Eletta da 
qualche parte in questo mondo, che è tirata fuori e messa in disparte da quelle 
cose, e la Manifestazione di Dio ha attratto la Sua attenzione. Siamo negli Ultimi 
Giorni .  
103 Il guscio ha ceduto avanti la sua Forza nel Seme. Esso è uscito fuori; era un 
buon guscio, ma è servito a suo Tempo. Vedete, è la Sposa Parola dello Sposo 
Parola!  
 
Il Seme non è Erede con il guscio, Hotel Biltmore, Los Angeles, California, Usa, 

29-4-1965 
39 Vediamo ora qui che Sara, dopo che Dio aveva detto ad Abrahamo che il 
figlio sarebbe nato per mezzo di Sara, che avrebbe benedetto il mondo, ora Sara 
lo dubitò. Desidero che notiate, ciò non venne mai da Abrahamo; ma da Sara, la 
femmina. E lei lo dubitò, e disse: “Prendi Agar”. E Abrahamo non voleva farlo, 
però Dio gli disse di procedere a farlo lo stesso. Così lui lo fece, mettendo 
leggermente in dubbio. Ora, Isacco, essendo quello libero, e da parte della donna 
se Ismaele e Isacco non potevano essere Eredi assieme perché il Piano Originale 



     Sunti e Citazioni del Messaggio dell'Ora  
Tema: Il Seme non Erede col Guscio 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 54 

 

di Dio fu sostituito con un piano Permissivo di Dio, una Condizione Permissiva 
che Dio benedì, nemmeno la Chiesa Spirituale di oggi può essere Erede con la 
denominazionale. Le denominazionali, Dio le ha Benedette, come fece con 
Ismaele, ma la Spirituale non sarà erede con le altre. Proprio così. Avverrà che 
uscirà dalla denominazione della chiesa (la cosiddetta chiesa, la chiesa naturale), 
verrà la Sposa di Cristo, l’Eletta.  
…115 Quel guscio era più somigliante al Seme, ancor più del polline, ed ancor 
più di quanto lo fosse lo stelo, ma furono solamente portatori del Seme. Capite, 
Lutero si organizzò, lo stelo morì; Wesley si organizzò, il polline morì; la 
Pentecoste si organizzò, la vita morì. Ed ora si fa avanti il Seme. Voi non potete 
andare oltre al Seme.  

 
Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Pergamo, Capitolo 5:41 

5-41 “Questo è quanto cerco di dirvi. La Legge della Riproduzione è che 
ciascuna specie produca secondo la propria specie, proprio come è in Gen 
1:11: “Poi Dio disse: ‘Produca la terra della verdura, dell’erbe che faccian 
seme e degli alberi fruttiferi che, secondo la loro specie, portino del frutto 
avente in sé la propria semenza, sulla terra’. E cosí fu”. Qualunque vita fosse 
nel seme venne fuori in una pianta e poi nel frutto. La stessa Legge si applica 
oggi alla Chiesa. Qualunque Seme iniziò la Chiesa, si Manifesterà e sarà come il 
Seme Originale, poiché Esso è lo stesso Seme. In questi ultimi giorni la vera 
Chiesa-Sposa (la Semenza di Cristo) verrà alla Pietra della Vetta, ed ella sarà 
la Super Chiesa, una Super Razza, dato che ella Assomiglia a Lui. Coloro che 
sono nella Sposa saranno cosí Simili a Lui tanto che essi saranno Perfino alla 
Sua stessa Immagine. Questo avviene affinché si possa essere Uniti con Lui 
Essi diverranno Uno. Essi saranno l’Esatta Manifestazione della Parola 
dell’Iddio Vivente . Le denominazioni (falsa semenza) non possono produrre 
ciò. Essi produrranno i loro credi ed i loro dogmi, mescolati con la Parola. 
Questo imbastardimento produrrà un prodotto ibrido. 

 
IL SOLE-CRISTO E IL SEME 

Il Sole-Cristo agisce nella Sposa maturandola. 
 

TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
IL SOLE-CRISTO E IL SEME 

Il Seme non è Erede con il guscio, Hotel Biltmore, Los Angeles, California, Usa, 
29-4-1965 

122 Poiché, come il sole sorge all’inizio della primavera, sul frumento, osservate 
l’intera natura ruotare durante la stagione, ruotare durante la giornata, tutto 
ruota perfettamente bene, con Dio. Ora, quando quel sole caldo comincia a 
risplendere sul seme, esso spunta. Il mondo però deve essere in una certa 
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posizione per fare spuntare quel Seme fuori dal terreno. Deve verificarsi in 
questo modo, e trovarsi in una certa posizione per far sì che il seme esca. Deve 
venire in questo modo, per farlo salire da sopra l’Epoca Oscura.  
123 Certa gente, questo critico di cui ho detto che scrisse il libro, Un Dio 
Silenzioso, diceva: “Durante tutte le Epoche Oscure, quei poveri martiri morirono, 
essi caddero giù, quei Cristiani, e Dio sedeva in Cielo come se Lui non fosse 
neanche interessato”. Beh, il povero uomo incolto, accecato, spiritualmente cieco, 
se soltanto i suoi occhi fossero aperti! Non sapete che il seme deve giacere nel 
suolo, per morire e marcire, prima che possa essere portato di nuovo alla luce?  
124 E la chiesa della Pentecoste morì, nel corso della chiesa cattolica primitiva. 
Ed essa venne in una forma di stelo, ma vedete quanto similmente sta prendendo 
forma, su ciascuna, attraverso l’Epoca Luterana, di Wesley, Pentecostale? 
Capite? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.]  
125 Ora Esso deve tornare direttamente a quel Ministero Originale che Egli 
ebbe qui sulla terra, perché si tratta della Sposa. Essi sono Uno. Ora Egli 
promise, negli ultimi giorni, in che modo queste cose sarebbero accadute. E le 
vediamo accadere, come tutte le promesse, Malachia 4, San Luca 17:30. Oh, 
quante altre Scritture, sarebbe senza fine!  
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IL SEME NON EREDE CON IL GUSCIO 
 

VERSI DI RIFERIMENTO 
LO SPOSO E LA SPOSA IN UN CORPO 

SIMILMENTE AD ADAMO ED EVA NEL PRINCIPIO 
UNICO CORPO DI CRISTO - LA CHIESA CORPO 

 Genesi 1:27 Iddio dunque creò l'uomo alla Sua Immagine; Egli lo creò 
all'Immagine di Dio;  Egli li creò maschio e femmina. 

 Genesi 5:2 Egli li creò maschio e femmina, e li benedisse, e pose loro Nome 
UOMO, nel giorno che furono creati. 

 Genesi 2:22 E il Signore Iddio fabbricò una donna (dalla metà/costola) che 
Egli aveva tolta ad Adamo, e la menò ad Adamo. 

 Genesi 24:67 E Isacco menò Rebecca nel Padiglione di Sara, sua madre; e la 
prese, ed ella divenne sua moglie, ed egli l'amò. E Isacco si consolò dopo la 
morte di sua madre. 

 Apocalisse 12:5 Ed ella partorì un Figliol Maschio, il quale ha da Reggere 
tutte le nazioni con Verga di Ferro; e il Figliol d'Essa fu Rapito, e portato 
appresso a Dio, ed appresso al suo Trono. 

 Genesi 3:15 Ed Io metterò inimicizia fra te e la Donna, e fra la tua progenie 
e la Progenie di essa; essa Progenie ti triterà il capo e tu le ferirai il calcagno. 

 Giovanni 17:23 Io sono in loro, e tu sei in Me; acciocché essi siano Compiuti 
in una Stessa Cosa, ed acciocché il mondo conosca che Tu Mi hai mandato, e 
che Tu li hai amati, come tu hai amato Me. 

 1Corinzi 2:16 Infatti chi ha Conosciuto la Mente del Signore per poterLo 
ammaestrare? Or noi abbiamo la Mente di Cristo. 

 Efesini 5:29 Perciocché niuno giammai ebbe in odio la sua carne, anzi la 
nudrisce, e la cura teneramente, siccome ancora il Signore la Chiesa. 
Efesini 5:30 Poiché noi siamo Membra del suo Corpo, della Sua Carne, e 
delle sue Ossa. 
Efesini 5:31 Perciò, l'uomo lascerà suo padre, e sua madre, e si congiungerà 
con la sua moglie, e i due diverranno una stessa carne. 
Efesini 5:32 Questo Mistero è Grande; or io dico, a riguardo di Cristo, e 
della Chiesa. 

 1Corinzi 6:17 Ma chi è Congiunto col Signore è uno stesso Spirito con Lui. 
 1Corinzi 12:13 Poiché in uno stesso Spirito noi tutti siamo stati Battezzati, 
per essere un Medesimo Corpo; e Giudei, e Greci; e servi, e franchi; e tutti 
siamo stati abbeverati in un medesimo Spirito. 

 1Corinzi 15:45 Così ancora è scritto: Il primo uomo Adamo fu fatto in 
anima vivente; ma l'ultimo Adamo in Ispirito Vivificante.  

 Giovanni 14:23 Se alcuno Mi ama, osserverà la mia Parola, e il Padre mio 
l'amerà; e Noi verremo a lui, e faremo Dimora presso lui. 
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 Romani 8:9 Or voi non siete nella carne, anzi nello Spirito, se pur lo Spirito 
di Dio Abita in voi;  ma, se alcuno non ha lo Spirito di Cristo, egli non è di 
Lui. 

 Romani 8:11 E, se lo Spirito di Colui che ha Risuscitato Gesù dai morti 
Abita in voi, Colui che Risuscitò Cristo dai morti Vivificherà ancora i vostri 
corpi mortali, per lo suo Spirito, che Abita in voi. 

 Romani 8:14 Poiché, tutti coloro che son Condotti per lo Spirito di Dio, sono 
Figlioli di Dio.  

 Efesini 2:22 Nel quale ancor voi siete insieme edificati, per essere un 
Abitacolo di Dio, in Ispirito.  

 1Corinzi 3:16 Non sapete voi che siete il Tempio di Dio, e che lo Spirito di 
Dio abita in voi? 
1Corinzi 3:17 Se alcuno guasta il Tempio di Dio, Iddio guasterà lui; 
perciocché il Tempio del Signore è Santo, il quale siete voi. 

 1Corinzi 6:19 Non sapete voi che il vostro Corpo è Tempio dello Spirito 
Santo ch'E' in voi, il quale avete da Dio? E che non siete a voi stessi? 

 2Corinzi 6:16 E che accordo vi è egli del Tempio di Dio con gl'idoli? Poiché 
voi siete il Tempio dell'Iddio Vivente; siccome Iddio disse: Io abiterò nel 
mezzo di loro, e camminerò fra loro; e sarò loro Dio, ed essi mi saranno 
popolo. 

 Galati 3:27 Poiché voi tutti, che siete stati Battezzati in Cristo, avete Vestito 
Cristo. 

 Colossesi 3:3 Perciocché voi siete morti, e la vita vostra è nascosta con Cristo 
in Dio. 

 Romani 8:19 Poiché l'intento, e il desiderio del mondo creato aspetta la 
Manifestazione dei Figlioli di Dio. 

 Romani 8:22 Perciocché noi sappiamo che fino ad ora tutto il Mondo Creato 
Geme insieme, e travaglia. 
Romani 8:23 E non solo esso, ma ancora noi stessi, che abbiamo le Primizie 
dello Spirito; noi stessi, dico, Gemiamo, in noi medesimi, aspettando 
l'Adottazione, la Redenzione del nostro Corpo. 

 Giovanni 17:23 Io sono in loro, e tu sei in Me; acciocché essi siano Compiuti 
in una Stessa Cosa, ed acciocché il mondo conosca che Tu Mi hai mandato, e 
che Tu li hai amati, come tu hai amato Me. 

 1Timoteo 3:16 E senza veruna Contradizione, Grande è il Misterio della 
Pietà: Iddio è stato Manifestato in Carne, è stato Giustificato in Ispirito,  è 
Apparito agli Angeli, è stato Predicato ai Gentili, è stato Creduto nel 
Mondo, è stato Elevato in Gloria. 

 1Corinzi 12:11 Or tutte queste cose opera quell'Uno e Medesimo Spirito, 
distribuendo particolarmente i suoi Doni a ciascuno, come Egli vuole. 
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1Corinzi 12:12 Perciocché, siccome il Corpo è un solo Corpo, ed ha molte 
Membra, e tutte le Membra di quel Corpo, che è Un Solo, benché siano 
molte, sono Uno Stesso Corpo, così ancora è Cristo. 
1Corinzi 12:13 Poiché in Uno stesso Spirito noi tutti siamo stati Battezzati, 
per essere un Medesimo Corpo; e Giudei, e Greci; e servi, e franchi; e tutti 
siamo stati abbeverati in un Medesimo Spirito. 
1Corinzi 12:14 Perciocché ancora il Corpo non è un sol membro, ma Molti. 

 Efesini 4:3 …studiandovi di serbar l'Unità dello Spirito per il legame della 
Pace. 
Efesini 4:4 V'è un Corpo Unico, e un Unico Spirito; come ancora voi siete 
stati chiamati in un'unica Speranza della vostra Vocazione. 
Efesini 4:5 V'è un Unico Signore, una Fede, un Battesimo; 
Efesini 4:6 un Dio Unico, e Padre di tutti, il quale è sopra tutte le cose, e fra 
Tutte le cose, e in Tutti voi. 
Efesini 4:7 Ma a ciascun di noi è stata data la Grazia, secondo la Misura del 
Dono di Cristo. 

 2Corinzi 3:1 Cominciamo noi di nuovo a raccomandar noi stessi? Ovvero, 
abbiamo noi bisogno, come alcuni, di lettere raccomandatorie a voi, o di 
raccomandatorie da voi? 
2Corinzi 3:2 Voi siete la nostra Lettera, scritta nei cuori nostri, intesa e letta 
da tutti gli uomini;   
2Corinzi 3:3 essendo Manifesto che voi siete la Lettera di Cristo, 
amministrata da noi; scritta, non con inchiostro, ma con lo Spirito dell'Iddio 
Vivente; non in Tavole di Pietra, ma nelle Tavole di Carne del Cuore. 
2Corinzi 3:4 Or una tal confidanza abbiamo noi per Cristo presso Iddio. 
2Corinzi 3:5 Non già che siamo da noi stessi Capaci (Sufficienti) di pensare 
qualcosa come se venisse da noi; ma la nostra Capacità (Sufficienza) viene 
da Dio. 
2Corinzi 3:6 Egli ci ha anche resi idonei a essere Ministri di un Nuovo Patto, 
non di lettera, ma di Spirito; perché la lettera uccide, ma lo Spirito Vivifica.  

 Apocalisse 3:20 Ecco, Io sto alla Porta, e picchio; se alcuno ode la Mia Voce, 
ed apre la Porta, Io entrerò a lui, e cenerò con lui, ed egli Meco. 

 Giovanni 16:13 Ma quando verrà Lui, lo Spirito di Verità, Egli vi  guiderà in 
ogni Verità, perché non parlerà da Se Stesso, ma dirà tutte le cose che ha 
Udito e vi Annunzierà le cose a Venire. 

 Giovanni 15:5 Io Son la Vite, voi siete i Tralci; chi dimora in Me, ed Io in 
lui, esso porta Molto Frutto, poiché fuor di Me non potete far nulla. 

 Galati 5:22 Ma il Frutto dello Spirito  è: Carità, Allegrezza, Pace, Lentezza 
all'Ira, Benignità, Bontà, Fedeltà, Mansuetudine, Continenza. 
Galati 5:23 Contro a cotali cose non vi è Legge. 
Galati 5:24 Or coloro che son di Cristo hanno Crocifissa la carne con gli 
affetti, e con le concupiscenze. 
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Galati 5:25 Se noi Viviamo per lo Spirito, Camminiamo altresì per lo 
Spirito. 

 Ebrei 12:2 riguardando a Gesù, Capo, e Compitor della Fede; il quale, per 
la letizia che Gli era posta innanzi, Sofferse la Croce, avendo Sprezzato il 
vituperio; e si è posto a sedere alla Destra del Trono di Dio. 

 Matteo 5:48 Voi dunque siate Perfetti, come è Perfetto il Padre vostro, che è 
nei Cieli. 

 Colossesi 4:11 Epafra, che è dei vostri, servo di Cristo, vi saluta; 
combattendo sempre per voi nelle Orazioni, acciocché stiate Fermi, Perfetti, 
e Compiuti in tutta la Volontà di Dio. 

 Luca 6:40 Niun Discepolo è da più del suo Maestro; ma ogni Discepolo 
Perfetto dev'essere come il suo Maestro. 

 
I FILONI DI RIFERIMENTO DELLA PROGENIE 

 Galati 4:27 Poiché egli è Scritto: Rallegrati, o sterile che non partorivi; 
prorompi, e grida, tu che non sentivi doglie di parto; perciocché più saranno 
i figliuoli della lasciata, che di colei che aveva il marito. 
Galati 4:28 Or noi, fratelli, nella maniera d'Isacco, siamo Figliuoli della 
Promessa. 
Galati 4:29 Ma come allora quel che era generato secondo la carne, 
perseguiva quel che era Generato secondo lo Spirito, così ancora avviene al 
Presente. 
Galati 4:30 Ma, che dice la Scrittura? Caccia fuori la serva, e il suo figliuolo; 
perciocché il figliuol della serva non sarà erede col Figliuol della Franca. 
Galati 4:31 Così dunque, fratelli, noi non siamo figliuoli della serva, ma 
della Franca. 

 Efesini 2:14 Perciocché Egli è la nostra Pace, il quale ha fatto dei Due Popoli 
uno; e avendo disfatta la parete di mezzo che faceva la separazione,… 

 Isaia 9:5 Perché il Fanciullo ci è nato, il Figliuolo ci è stato dato; e l'Imperio 
è stato posto sopra le sue Spalle; e il suo Nome sarà chiamato: 
L'Ammirabile, il Consigliere, l'Iddio Forte, il Padre dell'Eternità,  il Principe 
della Pace. 

 1Pietro 1:10 Della qual salute cercarono, e investigarono i Profeti, che 
Profetizzarono della Grazia riserbata per voi; 
1Pietro 1:11 investigando qual tempo e quali circostanze volesse Significare 
lo Spirito di Cristo ch'era in loro, e che già testimoniava innanzi le 
sofferenze che avverrebbero a Cristo, e le Glorie che poi appresso 
seguirebbero. 
1Pietro 1:12 Ai quali fu Rivelato, che non a sé stessi, ma a noi, Ministravano 
quelle Cose, le quali ora vi sono state annunziate da coloro che vi hanno 
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Evangelizzato per lo Spirito Santo, mandato dal Cielo; nelle quali gli angeli 
desiderano riguardare addentro. 

 Giovanni 8:58 Gesù disse loro: In Verità, in Verità, Io vi dico, che avanti che 
Abrahamo fosse nato, Io Sono. 

 
LA PAROLA E LO SPIRITO 

ATTRIBUTI-PENSIERI DI DIO 
 2Pietro 1:21 Perciocché la Profezia non fu già recata per volontà umana; ma 
i Santi Uomini di Dio hanno Parlato, essendo Sospinti dallo Spirito Santo. 

 Giovanni 1:1 Nel Principio  il Logos era, e il Logos era appo Dio, e il Logos 
era Dio. 

 1Giovanni 5:7 Perciocché Tre son quelli che Testimoniano nel Cielo: il 
Padre, e la Parola, e lo Spirito Santo; e questi Tre sono una Stessa Cosa. 
1Giovanni 5:8 Tre ancora son quelli che Testimoniano sopra la terra: lo 
Spirito, e l'Acqua, e il Sangue; e questi Tre si e questi Tre sono Concordano 
come Uno. 
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Palermo, 16/5/2018-2 

Dio vi Benedica 
Vostro conservo in Cristo 

Zanca Piero 
Ultimo aggiornamento 2/11/2018 


